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　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　皆さん、こんばん
は。お忙しい中にも
関わらず、多くのメ
ンバーの皆さまにお
集まりいただきまし
て本当にありがとう
ございます。
　昨年７月に始まり
ました私の年度も早いもので夜間例会については、今
日と６月、あと２回となりました。時が経つのは早い
ものだと思うと少し感傷的になっておりますが、私の
モットーで夜間例会は長い挨拶はしないのですが、今
日はひとつだけ私からお願いがあります。ぜひ、聞い
ていただければと思います。
　今日の例会内容は、『笑顔の卓話　ルーレットリ
レー』となっております。中身を少しご説明しますと、
私が抽選をして例えば「白幡博君」となった時に、３
分程度のスピーチをお願いして、そしてクジを引きな
がら回して行く設えになっております。夜間例会とい
う性質からテーブルで大いにお酒を飲みながら、語り
合って盛り上がるのは大変いいことだと思います。僕
の今年の目標の中で、会員それぞれのパーソナルな部
分も知りたいものがあるのです。ガチンコでやるそう
ですから、緊張してこの場に上がって一生懸命にお話
になるのですから、ぜひ、静かにというかしっかり、

真剣に・真摯にお話を聞いていただきますようにお願
い申し上げます。
最後になりますが、これまで本当に楽しい例会を設え
ていただきました親睦活動委員会の皆さま、そしてそ
の盛り上げに大きく参加していただきました会員の皆
さまにお礼を申し上げて、今日も大変楽しく盛り上が
りたいなとお約束いたしまして、私のご挨拶といたし
ます。
本日も盛り上がりましょう。

幹事報告　佐藤　貴之幹事
　皆さま、こんばんは。ガバナー事務所から「４月末
日をもちまして韓国第 3590 地区との姉妹提携を満了
した」というご連絡が来ております。こちらは 40年
近く継続した姉妹クラブをこちら側の申し出を受諾し
ていただいたと記載されております。「詳しくは４月
のガバナー月信に掲載してあるのでご覧ください」と
なっておりますので、皆さま、ご確認をお願いいたし
ます。

新入会員紹介
スポンサー　白幡　　博君
　それでは染宮さんをご紹介させていただきます。染
宮さんは日本生命の道東支社の支社長として赴任をさ
れております。以前は皆さんの仲間でありました伊藤
淳さんの後任です。

東京都のご出身で、
いまは吉祥寺にご自
宅があると聞いてお
ります。奥様と長男
のご家族３人となっ
ております。
　先ほど聞いた話で
は、若い時に栃木県
でロータリアンとして活動されていたそうです。ご趣
味はゴルフです。ハンディは 11ということで、すご
いなと思いました。が、実は皆さん、私もハンディは
11まで行きましたが今は全然ダメですけれど。皆さ
んと一緒にゴルフを楽しみながら仲よくしていただけ
ればと思います。
　スポンサーは、今日、欠席しております天方君と私・
白幡です。どうぞよろしくお願いいたします。
では、早速、ご挨拶を頂戴したいと思います。よろし
くお願いいたします。

新入会員
日本生命道東支社支社長　染宮　克美君

　ご紹介をいただき
ました日本生命道東
支社の支社長で赴任
いたしました染宮と
申します。この度は、
歴史と伝統のある釧
路ロータリークラブ
に入会をさせていた

だくことになりまして、誠にありがとうございます。
　いまご紹介がありましたとおり、私が 28歳の平成
11年から 13年くらいにかけて３年間、栃木県の西
那須野ロータリークラブに在席をさせていただきまし
た。28歳でしたので父親より上で、祖父に近いくら
いの皆さんに本当にお世話になって３年間を楽しく過
ごさせていただきました。その後、東京の勤務が長かっ
たのでロータリークラブに入る機会・ご縁がなくここ
まで来ました。25年くらい経って、先ほど歌をお聞
きしたら「こういう雰囲気だったな」と昔を思い出し
ております。
　私は元々、東京の世田谷の千歳烏山の駅前に洋服屋
があって、そこの三代目の息子です。ただ、本当は跡
を継ぐはずだったのですが父親から「お前はサラリー
マンになれ」と言われて、サラリーマンになって 30
年が経とうとしております。今回、ご縁があって釧路
という土地に来させていただきました。私はずーっと
「東京でないと嫌だ」と言ってきたのですが、郡山、
仙台と移って来て今回、釧路におりまして東京に帰る
意味が分からなくなって、地方のこういう地域でお仕
事させていただくのが楽しいなという思いでこの１カ

月半くらい過ごしてまいりました。
　ぜひ、皆さんと交流させていただきましてロータ
リーのお役に立ちたいと思っておりますので、どうぞ
よろしくお願い申し上げます。

歓迎のご挨拶
後藤　公貴会長
　染宮君、ご入会誠におめでとうございます。そして、
ありがとうございます。
　わがロータリークラブクラブは 102 名の会員を擁
する歴史と伝統はもちろんですけれど、優しく包容力
のある素晴らしいクラブであると自負をしておりま
す。
　以前にロータリアンだったということですので細か
なお話はしませんけれど、ぜひロータリーの機会を十
分に活用していただいて、プライベートではゴルフ同
好会もありますので、そちらで公私ともに楽しく釧路
でいい思い出を作っていただければと思っております
ので、今後ともよろしくお願い申し上げます。
　所属委員会ですが、６月末までの配属となりますが
親睦活動委員会への配属となります。担当の濱口委員
長です、よろしくお願いいたします。
　それでは、ロータリークラブを楽しんでください。
よろしくお願いいたします。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　皆さん、こんばん
は。私の首も座りま
して、連休中に２回
ゴルフができました
親睦活動委員会の濱
口です。よろしくお
願いいたします。
　本日のプログラム

『笑顔の卓話　ルーレットリレー』を開催させていた
だきます。今年度も残すところ１カ月半、数多の海を
股にかけた後藤丸も華々しい帰港を間近に控えました
この５月、たくさんの笑顔を卓話でつないで親睦と交
流を深めることで後藤丸が帰港する港を盛大に盛り上
げて行きたいという思いでございます。
　先ほど、後藤会長からもお話をいただきましたけれ
ども、本日はルーレットで笑顔の卓話を行っていただ
く方にステージに上がっていただき、この笑顔を紡い
でいくことで、今日を皆さんの大きな笑顔で終われる
ような素敵な例会にしてまいりたいと思いますので、
当選された方はぜひともよろしくお願いいたします。
　それでは親睦一同で笑顔があふれる楽しい時間にな

りますように頑張りますのでよろしくお願い申し上げ
ます。
　早速ですが、ここで乾杯に移りたいと思います。
　乾杯のご発声を滝越直前会長より賜りたいと存じま
す。
　滝越直前会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声
滝越　康雄直前会長
　こんばんは。今日
はビールを持ってい
いと先ほど親睦委員
長に確認しました。
この前はダメだった
ので今日はビールま
で行きますね。
　今日は、私のあり
きたりの挨拶は面白くないので、最近の体験談、ハマっ
ていることをお伝えします。
私は情報集会で『朴然』の運動公園店を担当したので
すけれど、私は緑ケ岡に住んでいるのでそこまでどう
やって行くかを研究したのです。清水パスト副会長の
アイデアで「バスをよく使っている」ということで、
バスを研究しました。
　釧路駅から 270 円でポスフールに行けるのです。
そこで一旦休憩してから朴然に入ったのです。そこに
『コメダ珈琲店』という喫茶店があるのですが、そこ
を見てビックリしました。なにせ、盛り上がってもの
すごい人です。雰囲気的に外を見たらショッピング街
です。昔の北大通があそこに移ったような気がしまし
た。そこはモーニングもあるし、最近は３日に一度モー
ニングコーヒーを狙って行っていますけども。あのよ
うな盛り上がりが北大通に欲しいなと思っています。
釧路市と釧路町を合わせると 18万人台の人口があり
ますので、いまここで踏ん張って人が増えて行かない
かなぁというのが、私が持っている気持です。
　なにはともあれ、今日は楽しく思いっ切りやりたい
と思いますので乾杯します。
　釧路ロータリークラブと釧路市・釧路町がますます
大きくなることを願って。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
お酒もだいぶまわってきたでしょうか。温まってきた
でしょうか。それでは本例会の余興『笑顔の卓話　ルー
レットリレー』を行わせていただきます。
　本余興の司会を紹介させていただきます。司会は日
本銀行釧路支店・支店長・田村健太郎君、よろしくお
願いいたします。

司会　田村健太郎君
　皆さん、こんばん
は。冒頭に後藤会長
から趣旨をご説明い
ただきましたけれど
も、今日は皆さんに
笑顔になっていただ
きたいです。昼例会
で行った実績がある

と聞いていますが、笑顔の卓話はルーレットで忖度な
しで、選ばれた方は壇上に上がっていただいて楽しい
話をしていただきます。時間は３分くらいですけれど、
楽しい話は難しいかもしれませんが、例えば、最近起
きたいいこととか、自慢話でもいいと思います。
　ここで、私の自慢話をさせていただきます。去年、
この場で「ゴルフを始める」と宣言したあと、行くつ
もりでしたが１カ月に１回くらいしか行っていなかっ
た練習で一向に上手くならずに、３月に脇さんに怒ら
れました。「やるのだったら、キープレフトをやらな
ければダメだ」と言われましたので、気持ちを入れ替
えて、そうは言っても１週間に２回行く程度でした。
　４月20日に生まれて初めてラウンドをしたところ、
微妙な 126（拍手）でした。生まれて初めてのラウ
ンドで126でした。それでちょっといい気持ちになっ
て、５月 11日にここにいる吉岡さんにいきなりコン
ペに誘われまして、人生２回目のラウンドでコンペに
出ました。119 でした。（拍手）しかも、風林に初め
て行ったのですけれど、風林の最後は生まれて初めて
パーで上がりました。（拍手）が、コンペに出たこと
がないのでいい気持ちで２階に行ったら、得点発表で
は「ビリ」でした。
　人生でビリになったことがないので、これは悔しい
なと思い、これから日々精進して行きたいと思います
ので、もう少し上手くなったら皆さんとご一緒できれ
ばと思います。
　今みたいな適当な話で構いませんので、ルーレット
で当たった方はぜひお願いいたします。横田さん、当
たった場合には狙ってください。
では、ルーレットは恐縮ですが会長、よろしくお願い
いたします。

日理　一哉君
　お疲れ様です。日理です、よろしくお願いします。
私もゴルフをやって 20年ですが、先日は 111 でした。
前半は 62、後半は 49でした。
後藤会長にいい提案をいただいたので、亘理の由来に
ついてです。自分の祖父が秋田です。父から函館に移っ
て来たのですが、やはり伊達藩なのです。伊達藩なの
で、宮城県に亘理町がありますが、「わた」という字
はお日様の日の上と下に横棒がある「亘」で、亘理町

はイチゴで有名です。伊達家に亘理忍者がいたという
一説がありますが、忍者です。
私の祖父とか曽祖父の名前には全部「宗」が付くので
す。祖父は「宗あき」、曽祖父は「宗のぶ」です。そ
の上が「宗しず」で、代々、宗が付くのです。伊達政
宗の宗をとっていたのです。今の私は何でもないので
すけれど、全国に私のところしかいないという感じで
す。なので、悪いことをしたらバレてしまいます。
家を引き継ぐのは息子だけなので、息子が男子を生ん
でくれないと途絶えてしまう状況にあります。
（日理さん、そろそろ笑いを狙ってください）
笑い、どうしよう。私は根室出身なのですけれど、釧
路の方は根室に来ないのですよね。ぜひ根室に来てい
ただいて、私の実家は日理商店と言いますので、日理
商店に来たら『わたりのとりザンギ』がありますので
ぜひわたりのとりザンギをご購入いただいてお帰りい
ただければ。
笑いが起きないですね、すみません。

横田　英喜君
　皆さん、こんばん
は。本日、ＳＡＡの
横田です。よろしく
お願いします。
急に振られてびっく
りしているので、前
回、上がったのは夜
間例会で乾杯の挨拶
をさせていただいたときに、田村さんが新入会員だっ
たので多少いじらせていただきました。田村さんが
49歳で年下なので楽しく迎えてあげたいと思って。
今日は先ほどＳＡＡとして染宮さんとお話をさせてい
ただいています。53歳でしたので、先輩には何も申
し上げませんので、「楽しい雰囲気ですよ」とお伝え
できました。
　最近のロータリーで自分が感じたことです。職場例
会で、定光寺さんで座禅体験がありました。自分はお
寺が好きなのです。自分の実家も定光寺さんと同じお
寺です。旅行部では能登に行って、総持寺の祖院に行っ
たと聞きました。自分も総持寺の祖院に行って、横浜
鶴見の総持寺にも行って、福井の永平寺にも修学旅行
で行ったことがあって、全部行っているマニアっぽい
ところがあります。
　この前の定光寺の座禅をみて、これは行きたいと
思っていたのですが都合が悪く行けなかったのです。
それで、帯広で藤井さんがお寺さんのつながりで「座
禅をやったらどおぉ」ということで定光寺の座禅が決
まったという話を聞いています。
普段、実感することができない座禅は日本人でも貴重
なのだから、おそらく外国人でも楽しむと言ったら不

謹慎かもしれないですけれども、できるだろうと思い
ました。いま、アドベンチャーツーリズムで湿原に行っ
てカヌーに乗りましょうとか、ただ見るだけでなく体
験をするのはどうでしょうかと思っていなす。先ほど、
滝越パスト会長も「釧路の北大通が寂しい」と言って、
クルーズ船が来た時の外国人対応でなんとか楽しい思
いをさせてあげられないかと思って、私は座禅体験を
考えました。
　ただの座禅体験ではなく、ちゃんと作務衣とかを着
て、バシッとたたかれて、そういう体験をセットにし
て、作務衣はお持ち帰りができて１万円とかのセット
で体験を売るのはいいでしょう。北大通の空いている
店舗にそれを設ければ、歩いて来ている観光客の方に
も楽しんでいただけるでしょう。
　あまり面白くないですね、こんなの。分かっていま
す、分かっています。
　場所も決めています。北大通のサブウェイの横で、
名前も決まっています。サムエー。
以上、ありがとうございました。

白幡　　博君
　ホントに私だったの、そぉ。いまお話をした横田さ
ん、私は横田さんのお父さんに若いころからお世話に
なりました。横田会計さんにお世話になりました。
私は真面目な話しかできませんので、少し面白くない
かもしれませんが。横田さんの事務所の担当者の方が
本当に素晴らしいく熱心な方なのです。当時ウチは会
計がしっかりできていなかったのですけど、ご担当の
方が妻に手取り足取り教えていただいて、経理がしっ
かりできるようになりました。横田会計さんにはお世
話になったのです。
そんな関係なのですが、今クジを引かれてしまいまし
た。
今日は話をしなければいけないのですけど、少し宣伝
をしましょう。私が最近、皆さんに１回は体験してほ
しいと思うことがあります。それは、クルージングで
す。私の知り合いの佐久間さんがやっている夕日を見
るクルージングです。２度、３度、乗っていますが、
海の灯台を超えるころに夕日がホントにいい塩梅に
なって、釧路を自慢できるそんな感じです。そして彼
の卓話というかお話は、釧路の歴史を皆さんに語るの
です。その歴史を聞いている地方からのお客様と地元
のメンバーの方もよくよく「いやー、そうだったんで
すねー」と勉強しながら乗船しています。
そして帰りには、彼はサックスでマイウェーを吹くの
です。これがまた、カッコいいのです。彼は何をやっ
てもホントに素晴らしい男で、ぜひ皆さんにご紹介も
したいし、皆さんも一度乗船してほしい。そして彼の
卓話とサックスと釧路の夕日を見ていただきたいと思
います。

はい、以上です。

岩田　信一君
　こんばんは。ホントに当たりたくないなと、緊張し
まくっていたら当たるものですね。せっかく白幡さん
からの抽選で、ご指名で当たったものですから、白幡
さんの話です。
　私が 24歳の時に釧路に戻ってきて、すぐに青年会
議所に入らせていただいたのです。アイスホッケー
チームがあって、その時に、白幡さんが六花亭の小田
さんと一緒に「入れ」と言われて、僕もアイスホッケー
をやっていたので入りました。
なにせ一回り以上違う白幡さんです。試合では普通３
セット回しと言って、スケートで１分走ったら交代と
なるのですけれど、戻って１秒もしないうちに、また
「お前、出れ」と。そうしたら、今だったらボンベが
ありますが、当時はそういうのはなくて、ホントに酸
素がなくて青ざめてしまい、息ができない状態になっ
て、それが２週間に１回くらいの試合です。「また岩
田君、出るよね」と必ず声をかけていただくのですが、
行きたくないと思いながら、白幡さんは先輩なので行
かなきゃいけないと。
今はこのように丸くなっていますが、僕はもう 60歳
になりますが 24のころの私は白幡さんが凄く怖かっ
たです。
　今はスゴク丸くなって、優しい言葉で話していまし
たけども、その当時は「岩田君」と言われただけでビ
クッとするような。いまだにそうです、電話がかかっ
てきたら。
　はい、終わらせていただきます。ありがとうござい
ました。

吉田　秀俊君
　こんばんは。前回
の新入会員歓迎会の
時に途中で挨拶を忘
れてしまいまして、
その不安が残ってい
るものですから、今
日は当たらなければ
いいなと思って来た

のですけれど、ついに当たってしまいました。
　先ほど、ゴルフの話が出ていましたけれども、私も
30歳で始めたので今年で 43年やっています。今年
のシーズンは３回目ですけれど、109，120、107。
田村さんの２回目で 119 は本当に素晴らしいと思い
ます。こんど一緒に回ってください。なんとか今年中
には 100 を切りたいと思って、精進をしなければと
思っていますけれど。
　私のプライベートでは、家には私と妻と犬が１匹い

ます。トイプードルですが今年で 16歳になります。
ほとんど目が見えないのですけれど、家の中をあちこ
ちにぶつかりながらぐるぐる回っています。ケガしな
ければいいなと思って育てています。私の務めは朝と
夜の当番です。家の中では排泄しないものですから、
朝７時ころに外に行って排泄して、夜も。これから帰っ
ても散歩しなければいけません。余韻もあるし、ぐる
ぐる回りながら散歩させて今日に至っています。
　犬には「20歳まで生きなさいよ」と言っていますが、
私が先に死ぬか、犬が先に死ぬか。なんとか１匹と１
人で長寿を目指したいと思っていますので、引き続き
よろしくお願いいたします。

青田　敏治君
　皆さん、こんばん
は。夜間例会にはホ
ントに久しぶりに出
てきました。なんで、
昼の顔より夜の顔が
皆さんは生き生きし
ているのかな。久し
ぶりで見ました。
　３つ、話したいと思います、時間がないので簡単に。
ひとつ目は、ずいぶん先輩たちが亡くなりました。清
水先生、泉先生、そして川合。われわれは、川合、青
田、吉田は 18年生まれです。彼は早生まれです。長
生きしてくれよと。彼も「俺は最長老になった」とい
う自覚はあったのだけれど、あっという間に亡くなっ
て、結局、私が最長老となりました。いま 80歳です
けれど、くれぐれも皆さん、私を大事にしてください
よ。お願いしますよ。
　二つ目です。私は釧路カントリークラブのキャプテ
ンをやっています。もちろん栗林さんが理事長ですけ
れど。ゴルフをやる機会がずいぶん多くて、なゆたの
会の方には去年話したのですが、去年 80歳になった
のです。それで、エイジシュートという 80で上がる
のは私の技術では難しいので、ラウンドの数で 80回
はやろうと。去年は頑張って 82ラウンド。ラウンド
のエイジシュートはやったのです。
今度はスコアのエイジシュートを目指しているのです
が、私は年齢的にゴールドティからでもいいのです。
レディスティから打っても釧路カントリークラブの場
合はいいようになっていますが、私はレギュラーティ
からにこだわっております。去年はゴールドティから
の時には 80回でエイジシュートはしたのですが私の
中でこれはダメなのですね。若い人と一緒になってレ
ギュラーから今日もやってきました。そのように頑
張ってやっています。今年もいま５月が終わるころで
だいたい 20回になりますから、今年は 81歳ですか
ら81回は行くだろうと。それも体を丈夫に健康にやっ

て行きたいと思います。
　最後に、しばらくクラブアッセンブリーに出ていま
せんでした。皆さん、本当に立派な会長です。どの会
長も素晴らしい、来年の髙橋会長も素晴らしい方です
けれども、今日提案された値上げの件、これには「そ
れで、いいんですか」というものがあるものですから、
アッセンブリーを欠席にしていましたが今日の話を聞
いて、これは欠席していいのかなと思ったものですか
ら、大山さんに「出席します」と言っておきました。
ただし、これだけを言っておきます。こういうことを
質問しますので事前に調べておいてください、と必ず
言いますので、それだけは。その他の質問はしません
から。
　それは勉強になるのではないかと思うのです。そう
いう面で、うるさがらずに優しく聞いていていただき
たいと思います。
　ありがとうございました。

司会　田村健太郎会員
　どうもありがとうございました。最後に大変いい話、
重たい話をいただきましたので、今日はここで締めに
させていただきたいと思います。
　今日、この場を借りてお礼を申し上げたいことが
あって。今日は妻の誕生日だったのです。それで、朝、
ロータリーから花が来ているということで、「あなた
もホントに偉くなったんだね」と初めて言われました。
そういう意味でこのような機会をいただきまして、個
人的にお礼を申し上げます。今日はありがとうござい
ました。

（懇談中）

（手に手をつないで）

中締めのごあいさつ　　　　　　　　　　　　　　　
舟木　　博パスト会長
　皆さん、こんばんは。年なのか、ガンのためか知ら
ないのですが、最近、声が全然出なくなりました。前
の白幡さんみたいなスゴミがなにもなくなりました。

本当に、岩田君では
ないけれど、昔は怖
がられていたのです
けれど。
　「ヒロシ」がたく
さんいます。「悪い
ヒロシ」に「いいヒ
ロシ」に「普通のヒ

ロシ」なのですけれど。石田さんが怒るのでやめます。
白幡さんもヒロシなのです。
　後藤丸もあと１カ月と少しになりました。強力な
リーダーシップを佐藤幹事、樋口副会長と皆さんのス
タッフで一生懸命にここまで支えてきています。
私の年度を振り返えると、コロナとガンのために途中
で倒れました。土橋副会長、荒井幹事、ほか皆さんに
多大なご迷惑をおかけしました。体重が 76キロから
49キロまで落ちました。もうダメかな、もう少しし
たら抗がん剤を止めて人生を諦めようと思っていた
ら、ちょうど体重が 50キロに戻って、それで１年間
をなんとか過ごしました。残りの数カ月を土橋副会長
と荒井さんに尻ぬぐいをしていただいて終わったのを
思い出しています。
それに比べると、後藤君は元気満々で無事に過ごせる
のを私は心から喜んでおります。あと１カ月と少し、
後藤年度の航海が無事に終わりますように一本で締め
たいと思います。
（一本締め）
ありがとうございました。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
舟木パスト会長、ありがとうございました。以上で５
月の夜間例会「笑顔の卓話　ルーレットリレー」を閉
会します。
多くの皆さまのご協力とご参加、誠にありがとうござ
いました。

会長の時間



 

■ 本日のプログラム ■
笑顔の卓話ルーレットリレー

　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　皆さん、こんばん
は。お忙しい中にも
関わらず、多くのメ
ンバーの皆さまにお
集まりいただきまし
て本当にありがとう
ございます。
　昨年７月に始まり
ました私の年度も早いもので夜間例会については、今
日と６月、あと２回となりました。時が経つのは早い
ものだと思うと少し感傷的になっておりますが、私の
モットーで夜間例会は長い挨拶はしないのですが、今
日はひとつだけ私からお願いがあります。ぜひ、聞い
ていただければと思います。
　今日の例会内容は、『笑顔の卓話　ルーレットリ
レー』となっております。中身を少しご説明しますと、
私が抽選をして例えば「白幡博君」となった時に、３
分程度のスピーチをお願いして、そしてクジを引きな
がら回して行く設えになっております。夜間例会とい
う性質からテーブルで大いにお酒を飲みながら、語り
合って盛り上がるのは大変いいことだと思います。僕
の今年の目標の中で、会員それぞれのパーソナルな部
分も知りたいものがあるのです。ガチンコでやるそう
ですから、緊張してこの場に上がって一生懸命にお話
になるのですから、ぜひ、静かにというかしっかり、

真剣に・真摯にお話を聞いていただきますようにお願
い申し上げます。
最後になりますが、これまで本当に楽しい例会を設え
ていただきました親睦活動委員会の皆さま、そしてそ
の盛り上げに大きく参加していただきました会員の皆
さまにお礼を申し上げて、今日も大変楽しく盛り上が
りたいなとお約束いたしまして、私のご挨拶といたし
ます。
本日も盛り上がりましょう。

幹事報告　佐藤　貴之幹事
　皆さま、こんばんは。ガバナー事務所から「４月末
日をもちまして韓国第 3590 地区との姉妹提携を満了
した」というご連絡が来ております。こちらは 40年
近く継続した姉妹クラブをこちら側の申し出を受諾し
ていただいたと記載されております。「詳しくは４月
のガバナー月信に掲載してあるのでご覧ください」と
なっておりますので、皆さま、ご確認をお願いいたし
ます。

新入会員紹介
スポンサー　白幡　　博君
　それでは染宮さんをご紹介させていただきます。染
宮さんは日本生命の道東支社の支社長として赴任をさ
れております。以前は皆さんの仲間でありました伊藤
淳さんの後任です。

東京都のご出身で、
いまは吉祥寺にご自
宅があると聞いてお
ります。奥様と長男
のご家族３人となっ
ております。
　先ほど聞いた話で
は、若い時に栃木県
でロータリアンとして活動されていたそうです。ご趣
味はゴルフです。ハンディは 11ということで、すご
いなと思いました。が、実は皆さん、私もハンディは
11まで行きましたが今は全然ダメですけれど。皆さ
んと一緒にゴルフを楽しみながら仲よくしていただけ
ればと思います。
　スポンサーは、今日、欠席しております天方君と私・
白幡です。どうぞよろしくお願いいたします。
では、早速、ご挨拶を頂戴したいと思います。よろし
くお願いいたします。

新入会員
日本生命道東支社支社長　染宮　克美君

　ご紹介をいただき
ました日本生命道東
支社の支社長で赴任
いたしました染宮と
申します。この度は、
歴史と伝統のある釧
路ロータリークラブ
に入会をさせていた

だくことになりまして、誠にありがとうございます。
　いまご紹介がありましたとおり、私が 28歳の平成
11年から 13年くらいにかけて３年間、栃木県の西
那須野ロータリークラブに在席をさせていただきまし
た。28歳でしたので父親より上で、祖父に近いくら
いの皆さんに本当にお世話になって３年間を楽しく過
ごさせていただきました。その後、東京の勤務が長かっ
たのでロータリークラブに入る機会・ご縁がなくここ
まで来ました。25年くらい経って、先ほど歌をお聞
きしたら「こういう雰囲気だったな」と昔を思い出し
ております。
　私は元々、東京の世田谷の千歳烏山の駅前に洋服屋
があって、そこの三代目の息子です。ただ、本当は跡
を継ぐはずだったのですが父親から「お前はサラリー
マンになれ」と言われて、サラリーマンになって 30
年が経とうとしております。今回、ご縁があって釧路
という土地に来させていただきました。私はずーっと
「東京でないと嫌だ」と言ってきたのですが、郡山、
仙台と移って来て今回、釧路におりまして東京に帰る
意味が分からなくなって、地方のこういう地域でお仕
事させていただくのが楽しいなという思いでこの１カ

月半くらい過ごしてまいりました。
　ぜひ、皆さんと交流させていただきましてロータ
リーのお役に立ちたいと思っておりますので、どうぞ
よろしくお願い申し上げます。

歓迎のご挨拶
後藤　公貴会長
　染宮君、ご入会誠におめでとうございます。そして、
ありがとうございます。
　わがロータリークラブクラブは 102 名の会員を擁
する歴史と伝統はもちろんですけれど、優しく包容力
のある素晴らしいクラブであると自負をしておりま
す。
　以前にロータリアンだったということですので細か
なお話はしませんけれど、ぜひロータリーの機会を十
分に活用していただいて、プライベートではゴルフ同
好会もありますので、そちらで公私ともに楽しく釧路
でいい思い出を作っていただければと思っております
ので、今後ともよろしくお願い申し上げます。
　所属委員会ですが、６月末までの配属となりますが
親睦活動委員会への配属となります。担当の濱口委員
長です、よろしくお願いいたします。
　それでは、ロータリークラブを楽しんでください。
よろしくお願いいたします。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　皆さん、こんばん
は。私の首も座りま
して、連休中に２回
ゴルフができました
親睦活動委員会の濱
口です。よろしくお
願いいたします。
　本日のプログラム

『笑顔の卓話　ルーレットリレー』を開催させていた
だきます。今年度も残すところ１カ月半、数多の海を
股にかけた後藤丸も華々しい帰港を間近に控えました
この５月、たくさんの笑顔を卓話でつないで親睦と交
流を深めることで後藤丸が帰港する港を盛大に盛り上
げて行きたいという思いでございます。
　先ほど、後藤会長からもお話をいただきましたけれ
ども、本日はルーレットで笑顔の卓話を行っていただ
く方にステージに上がっていただき、この笑顔を紡い
でいくことで、今日を皆さんの大きな笑顔で終われる
ような素敵な例会にしてまいりたいと思いますので、
当選された方はぜひともよろしくお願いいたします。
　それでは親睦一同で笑顔があふれる楽しい時間にな

りますように頑張りますのでよろしくお願い申し上げ
ます。
　早速ですが、ここで乾杯に移りたいと思います。
　乾杯のご発声を滝越直前会長より賜りたいと存じま
す。
　滝越直前会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声
滝越　康雄直前会長
　こんばんは。今日
はビールを持ってい
いと先ほど親睦委員
長に確認しました。
この前はダメだった
ので今日はビールま
で行きますね。
　今日は、私のあり
きたりの挨拶は面白くないので、最近の体験談、ハマっ
ていることをお伝えします。
私は情報集会で『朴然』の運動公園店を担当したので
すけれど、私は緑ケ岡に住んでいるのでそこまでどう
やって行くかを研究したのです。清水パスト副会長の
アイデアで「バスをよく使っている」ということで、
バスを研究しました。
　釧路駅から 270 円でポスフールに行けるのです。
そこで一旦休憩してから朴然に入ったのです。そこに
『コメダ珈琲店』という喫茶店があるのですが、そこ
を見てビックリしました。なにせ、盛り上がってもの
すごい人です。雰囲気的に外を見たらショッピング街
です。昔の北大通があそこに移ったような気がしまし
た。そこはモーニングもあるし、最近は３日に一度モー
ニングコーヒーを狙って行っていますけども。あのよ
うな盛り上がりが北大通に欲しいなと思っています。
釧路市と釧路町を合わせると 18万人台の人口があり
ますので、いまここで踏ん張って人が増えて行かない
かなぁというのが、私が持っている気持です。
　なにはともあれ、今日は楽しく思いっ切りやりたい
と思いますので乾杯します。
　釧路ロータリークラブと釧路市・釧路町がますます
大きくなることを願って。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
お酒もだいぶまわってきたでしょうか。温まってきた
でしょうか。それでは本例会の余興『笑顔の卓話　ルー
レットリレー』を行わせていただきます。
　本余興の司会を紹介させていただきます。司会は日
本銀行釧路支店・支店長・田村健太郎君、よろしくお
願いいたします。

司会　田村健太郎君
　皆さん、こんばん
は。冒頭に後藤会長
から趣旨をご説明い
ただきましたけれど
も、今日は皆さんに
笑顔になっていただ
きたいです。昼例会
で行った実績がある

と聞いていますが、笑顔の卓話はルーレットで忖度な
しで、選ばれた方は壇上に上がっていただいて楽しい
話をしていただきます。時間は３分くらいですけれど、
楽しい話は難しいかもしれませんが、例えば、最近起
きたいいこととか、自慢話でもいいと思います。
　ここで、私の自慢話をさせていただきます。去年、
この場で「ゴルフを始める」と宣言したあと、行くつ
もりでしたが１カ月に１回くらいしか行っていなかっ
た練習で一向に上手くならずに、３月に脇さんに怒ら
れました。「やるのだったら、キープレフトをやらな
ければダメだ」と言われましたので、気持ちを入れ替
えて、そうは言っても１週間に２回行く程度でした。
　４月20日に生まれて初めてラウンドをしたところ、
微妙な 126（拍手）でした。生まれて初めてのラウ
ンドで126でした。それでちょっといい気持ちになっ
て、５月 11日にここにいる吉岡さんにいきなりコン
ペに誘われまして、人生２回目のラウンドでコンペに
出ました。119 でした。（拍手）しかも、風林に初め
て行ったのですけれど、風林の最後は生まれて初めて
パーで上がりました。（拍手）が、コンペに出たこと
がないのでいい気持ちで２階に行ったら、得点発表で
は「ビリ」でした。
　人生でビリになったことがないので、これは悔しい
なと思い、これから日々精進して行きたいと思います
ので、もう少し上手くなったら皆さんとご一緒できれ
ばと思います。
　今みたいな適当な話で構いませんので、ルーレット
で当たった方はぜひお願いいたします。横田さん、当
たった場合には狙ってください。
では、ルーレットは恐縮ですが会長、よろしくお願い
いたします。

日理　一哉君
　お疲れ様です。日理です、よろしくお願いします。
私もゴルフをやって 20年ですが、先日は 111 でした。
前半は 62、後半は 49でした。
後藤会長にいい提案をいただいたので、亘理の由来に
ついてです。自分の祖父が秋田です。父から函館に移っ
て来たのですが、やはり伊達藩なのです。伊達藩なの
で、宮城県に亘理町がありますが、「わた」という字
はお日様の日の上と下に横棒がある「亘」で、亘理町

はイチゴで有名です。伊達家に亘理忍者がいたという
一説がありますが、忍者です。
私の祖父とか曽祖父の名前には全部「宗」が付くので
す。祖父は「宗あき」、曽祖父は「宗のぶ」です。そ
の上が「宗しず」で、代々、宗が付くのです。伊達政
宗の宗をとっていたのです。今の私は何でもないので
すけれど、全国に私のところしかいないという感じで
す。なので、悪いことをしたらバレてしまいます。
家を引き継ぐのは息子だけなので、息子が男子を生ん
でくれないと途絶えてしまう状況にあります。
（日理さん、そろそろ笑いを狙ってください）
笑い、どうしよう。私は根室出身なのですけれど、釧
路の方は根室に来ないのですよね。ぜひ根室に来てい
ただいて、私の実家は日理商店と言いますので、日理
商店に来たら『わたりのとりザンギ』がありますので
ぜひわたりのとりザンギをご購入いただいてお帰りい
ただければ。
笑いが起きないですね、すみません。

横田　英喜君
　皆さん、こんばん
は。本日、ＳＡＡの
横田です。よろしく
お願いします。
急に振られてびっく
りしているので、前
回、上がったのは夜
間例会で乾杯の挨拶
をさせていただいたときに、田村さんが新入会員だっ
たので多少いじらせていただきました。田村さんが
49歳で年下なので楽しく迎えてあげたいと思って。
今日は先ほどＳＡＡとして染宮さんとお話をさせてい
ただいています。53歳でしたので、先輩には何も申
し上げませんので、「楽しい雰囲気ですよ」とお伝え
できました。
　最近のロータリーで自分が感じたことです。職場例
会で、定光寺さんで座禅体験がありました。自分はお
寺が好きなのです。自分の実家も定光寺さんと同じお
寺です。旅行部では能登に行って、総持寺の祖院に行っ
たと聞きました。自分も総持寺の祖院に行って、横浜
鶴見の総持寺にも行って、福井の永平寺にも修学旅行
で行ったことがあって、全部行っているマニアっぽい
ところがあります。
　この前の定光寺の座禅をみて、これは行きたいと
思っていたのですが都合が悪く行けなかったのです。
それで、帯広で藤井さんがお寺さんのつながりで「座
禅をやったらどおぉ」ということで定光寺の座禅が決
まったという話を聞いています。
普段、実感することができない座禅は日本人でも貴重
なのだから、おそらく外国人でも楽しむと言ったら不

謹慎かもしれないですけれども、できるだろうと思い
ました。いま、アドベンチャーツーリズムで湿原に行っ
てカヌーに乗りましょうとか、ただ見るだけでなく体
験をするのはどうでしょうかと思っていなす。先ほど、
滝越パスト会長も「釧路の北大通が寂しい」と言って、
クルーズ船が来た時の外国人対応でなんとか楽しい思
いをさせてあげられないかと思って、私は座禅体験を
考えました。
　ただの座禅体験ではなく、ちゃんと作務衣とかを着
て、バシッとたたかれて、そういう体験をセットにし
て、作務衣はお持ち帰りができて１万円とかのセット
で体験を売るのはいいでしょう。北大通の空いている
店舗にそれを設ければ、歩いて来ている観光客の方に
も楽しんでいただけるでしょう。
　あまり面白くないですね、こんなの。分かっていま
す、分かっています。
　場所も決めています。北大通のサブウェイの横で、
名前も決まっています。サムエー。
以上、ありがとうございました。

白幡　　博君
　ホントに私だったの、そぉ。いまお話をした横田さ
ん、私は横田さんのお父さんに若いころからお世話に
なりました。横田会計さんにお世話になりました。
私は真面目な話しかできませんので、少し面白くない
かもしれませんが。横田さんの事務所の担当者の方が
本当に素晴らしいく熱心な方なのです。当時ウチは会
計がしっかりできていなかったのですけど、ご担当の
方が妻に手取り足取り教えていただいて、経理がしっ
かりできるようになりました。横田会計さんにはお世
話になったのです。
そんな関係なのですが、今クジを引かれてしまいまし
た。
今日は話をしなければいけないのですけど、少し宣伝
をしましょう。私が最近、皆さんに１回は体験してほ
しいと思うことがあります。それは、クルージングで
す。私の知り合いの佐久間さんがやっている夕日を見
るクルージングです。２度、３度、乗っていますが、
海の灯台を超えるころに夕日がホントにいい塩梅に
なって、釧路を自慢できるそんな感じです。そして彼
の卓話というかお話は、釧路の歴史を皆さんに語るの
です。その歴史を聞いている地方からのお客様と地元
のメンバーの方もよくよく「いやー、そうだったんで
すねー」と勉強しながら乗船しています。
そして帰りには、彼はサックスでマイウェーを吹くの
です。これがまた、カッコいいのです。彼は何をやっ
てもホントに素晴らしい男で、ぜひ皆さんにご紹介も
したいし、皆さんも一度乗船してほしい。そして彼の
卓話とサックスと釧路の夕日を見ていただきたいと思
います。

はい、以上です。

岩田　信一君
　こんばんは。ホントに当たりたくないなと、緊張し
まくっていたら当たるものですね。せっかく白幡さん
からの抽選で、ご指名で当たったものですから、白幡
さんの話です。
　私が 24歳の時に釧路に戻ってきて、すぐに青年会
議所に入らせていただいたのです。アイスホッケー
チームがあって、その時に、白幡さんが六花亭の小田
さんと一緒に「入れ」と言われて、僕もアイスホッケー
をやっていたので入りました。
なにせ一回り以上違う白幡さんです。試合では普通３
セット回しと言って、スケートで１分走ったら交代と
なるのですけれど、戻って１秒もしないうちに、また
「お前、出れ」と。そうしたら、今だったらボンベが
ありますが、当時はそういうのはなくて、ホントに酸
素がなくて青ざめてしまい、息ができない状態になっ
て、それが２週間に１回くらいの試合です。「また岩
田君、出るよね」と必ず声をかけていただくのですが、
行きたくないと思いながら、白幡さんは先輩なので行
かなきゃいけないと。
今はこのように丸くなっていますが、僕はもう 60歳
になりますが 24のころの私は白幡さんが凄く怖かっ
たです。
　今はスゴク丸くなって、優しい言葉で話していまし
たけども、その当時は「岩田君」と言われただけでビ
クッとするような。いまだにそうです、電話がかかっ
てきたら。
　はい、終わらせていただきます。ありがとうござい
ました。

吉田　秀俊君
　こんばんは。前回
の新入会員歓迎会の
時に途中で挨拶を忘
れてしまいまして、
その不安が残ってい
るものですから、今
日は当たらなければ
いいなと思って来た

のですけれど、ついに当たってしまいました。
　先ほど、ゴルフの話が出ていましたけれども、私も
30歳で始めたので今年で 43年やっています。今年
のシーズンは３回目ですけれど、109，120、107。
田村さんの２回目で 119 は本当に素晴らしいと思い
ます。こんど一緒に回ってください。なんとか今年中
には 100 を切りたいと思って、精進をしなければと
思っていますけれど。
　私のプライベートでは、家には私と妻と犬が１匹い

ます。トイプードルですが今年で 16歳になります。
ほとんど目が見えないのですけれど、家の中をあちこ
ちにぶつかりながらぐるぐる回っています。ケガしな
ければいいなと思って育てています。私の務めは朝と
夜の当番です。家の中では排泄しないものですから、
朝７時ころに外に行って排泄して、夜も。これから帰っ
ても散歩しなければいけません。余韻もあるし、ぐる
ぐる回りながら散歩させて今日に至っています。
　犬には「20歳まで生きなさいよ」と言っていますが、
私が先に死ぬか、犬が先に死ぬか。なんとか１匹と１
人で長寿を目指したいと思っていますので、引き続き
よろしくお願いいたします。

青田　敏治君
　皆さん、こんばん
は。夜間例会にはホ
ントに久しぶりに出
てきました。なんで、
昼の顔より夜の顔が
皆さんは生き生きし
ているのかな。久し
ぶりで見ました。
　３つ、話したいと思います、時間がないので簡単に。
ひとつ目は、ずいぶん先輩たちが亡くなりました。清
水先生、泉先生、そして川合。われわれは、川合、青
田、吉田は 18年生まれです。彼は早生まれです。長
生きしてくれよと。彼も「俺は最長老になった」とい
う自覚はあったのだけれど、あっという間に亡くなっ
て、結局、私が最長老となりました。いま 80歳です
けれど、くれぐれも皆さん、私を大事にしてください
よ。お願いしますよ。
　二つ目です。私は釧路カントリークラブのキャプテ
ンをやっています。もちろん栗林さんが理事長ですけ
れど。ゴルフをやる機会がずいぶん多くて、なゆたの
会の方には去年話したのですが、去年 80歳になった
のです。それで、エイジシュートという 80で上がる
のは私の技術では難しいので、ラウンドの数で 80回
はやろうと。去年は頑張って 82ラウンド。ラウンド
のエイジシュートはやったのです。
今度はスコアのエイジシュートを目指しているのです
が、私は年齢的にゴールドティからでもいいのです。
レディスティから打っても釧路カントリークラブの場
合はいいようになっていますが、私はレギュラーティ
からにこだわっております。去年はゴールドティから
の時には 80回でエイジシュートはしたのですが私の
中でこれはダメなのですね。若い人と一緒になってレ
ギュラーから今日もやってきました。そのように頑
張ってやっています。今年もいま５月が終わるころで
だいたい 20回になりますから、今年は 81歳ですか
ら81回は行くだろうと。それも体を丈夫に健康にやっ

て行きたいと思います。
　最後に、しばらくクラブアッセンブリーに出ていま
せんでした。皆さん、本当に立派な会長です。どの会
長も素晴らしい、来年の髙橋会長も素晴らしい方です
けれども、今日提案された値上げの件、これには「そ
れで、いいんですか」というものがあるものですから、
アッセンブリーを欠席にしていましたが今日の話を聞
いて、これは欠席していいのかなと思ったものですか
ら、大山さんに「出席します」と言っておきました。
ただし、これだけを言っておきます。こういうことを
質問しますので事前に調べておいてください、と必ず
言いますので、それだけは。その他の質問はしません
から。
　それは勉強になるのではないかと思うのです。そう
いう面で、うるさがらずに優しく聞いていていただき
たいと思います。
　ありがとうございました。

司会　田村健太郎会員
　どうもありがとうございました。最後に大変いい話、
重たい話をいただきましたので、今日はここで締めに
させていただきたいと思います。
　今日、この場を借りてお礼を申し上げたいことが
あって。今日は妻の誕生日だったのです。それで、朝、
ロータリーから花が来ているということで、「あなた
もホントに偉くなったんだね」と初めて言われました。
そういう意味でこのような機会をいただきまして、個
人的にお礼を申し上げます。今日はありがとうござい
ました。

（懇談中）

（手に手をつないで）

中締めのごあいさつ　　　　　　　　　　　　　　　
舟木　　博パスト会長
　皆さん、こんばんは。年なのか、ガンのためか知ら
ないのですが、最近、声が全然出なくなりました。前
の白幡さんみたいなスゴミがなにもなくなりました。

本当に、岩田君では
ないけれど、昔は怖
がられていたのです
けれど。
　「ヒロシ」がたく
さんいます。「悪い
ヒロシ」に「いいヒ
ロシ」に「普通のヒ

ロシ」なのですけれど。石田さんが怒るのでやめます。
白幡さんもヒロシなのです。
　後藤丸もあと１カ月と少しになりました。強力な
リーダーシップを佐藤幹事、樋口副会長と皆さんのス
タッフで一生懸命にここまで支えてきています。
私の年度を振り返えると、コロナとガンのために途中
で倒れました。土橋副会長、荒井幹事、ほか皆さんに
多大なご迷惑をおかけしました。体重が 76キロから
49キロまで落ちました。もうダメかな、もう少しし
たら抗がん剤を止めて人生を諦めようと思っていた
ら、ちょうど体重が 50キロに戻って、それで１年間
をなんとか過ごしました。残りの数カ月を土橋副会長
と荒井さんに尻ぬぐいをしていただいて終わったのを
思い出しています。
それに比べると、後藤君は元気満々で無事に過ごせる
のを私は心から喜んでおります。あと１カ月と少し、
後藤年度の航海が無事に終わりますように一本で締め
たいと思います。
（一本締め）
ありがとうございました。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
舟木パスト会長、ありがとうございました。以上で５
月の夜間例会「笑顔の卓話　ルーレットリレー」を閉
会します。
多くの皆さまのご協力とご参加、誠にありがとうござ
いました。



 

　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　皆さん、こんばん
は。お忙しい中にも
関わらず、多くのメ
ンバーの皆さまにお
集まりいただきまし
て本当にありがとう
ございます。
　昨年７月に始まり
ました私の年度も早いもので夜間例会については、今
日と６月、あと２回となりました。時が経つのは早い
ものだと思うと少し感傷的になっておりますが、私の
モットーで夜間例会は長い挨拶はしないのですが、今
日はひとつだけ私からお願いがあります。ぜひ、聞い
ていただければと思います。
　今日の例会内容は、『笑顔の卓話　ルーレットリ
レー』となっております。中身を少しご説明しますと、
私が抽選をして例えば「白幡博君」となった時に、３
分程度のスピーチをお願いして、そしてクジを引きな
がら回して行く設えになっております。夜間例会とい
う性質からテーブルで大いにお酒を飲みながら、語り
合って盛り上がるのは大変いいことだと思います。僕
の今年の目標の中で、会員それぞれのパーソナルな部
分も知りたいものがあるのです。ガチンコでやるそう
ですから、緊張してこの場に上がって一生懸命にお話
になるのですから、ぜひ、静かにというかしっかり、

真剣に・真摯にお話を聞いていただきますようにお願
い申し上げます。
最後になりますが、これまで本当に楽しい例会を設え
ていただきました親睦活動委員会の皆さま、そしてそ
の盛り上げに大きく参加していただきました会員の皆
さまにお礼を申し上げて、今日も大変楽しく盛り上が
りたいなとお約束いたしまして、私のご挨拶といたし
ます。
本日も盛り上がりましょう。

幹事報告　佐藤　貴之幹事
　皆さま、こんばんは。ガバナー事務所から「４月末
日をもちまして韓国第 3590 地区との姉妹提携を満了
した」というご連絡が来ております。こちらは 40年
近く継続した姉妹クラブをこちら側の申し出を受諾し
ていただいたと記載されております。「詳しくは４月
のガバナー月信に掲載してあるのでご覧ください」と
なっておりますので、皆さま、ご確認をお願いいたし
ます。

新入会員紹介
スポンサー　白幡　　博君
　それでは染宮さんをご紹介させていただきます。染
宮さんは日本生命の道東支社の支社長として赴任をさ
れております。以前は皆さんの仲間でありました伊藤
淳さんの後任です。

東京都のご出身で、
いまは吉祥寺にご自
宅があると聞いてお
ります。奥様と長男
のご家族３人となっ
ております。
　先ほど聞いた話で
は、若い時に栃木県
でロータリアンとして活動されていたそうです。ご趣
味はゴルフです。ハンディは 11ということで、すご
いなと思いました。が、実は皆さん、私もハンディは
11まで行きましたが今は全然ダメですけれど。皆さ
んと一緒にゴルフを楽しみながら仲よくしていただけ
ればと思います。
　スポンサーは、今日、欠席しております天方君と私・
白幡です。どうぞよろしくお願いいたします。
では、早速、ご挨拶を頂戴したいと思います。よろし
くお願いいたします。

新入会員
日本生命道東支社支社長　染宮　克美君

　ご紹介をいただき
ました日本生命道東
支社の支社長で赴任
いたしました染宮と
申します。この度は、
歴史と伝統のある釧
路ロータリークラブ
に入会をさせていた

だくことになりまして、誠にありがとうございます。
　いまご紹介がありましたとおり、私が 28歳の平成
11年から 13年くらいにかけて３年間、栃木県の西
那須野ロータリークラブに在席をさせていただきまし
た。28歳でしたので父親より上で、祖父に近いくら
いの皆さんに本当にお世話になって３年間を楽しく過
ごさせていただきました。その後、東京の勤務が長かっ
たのでロータリークラブに入る機会・ご縁がなくここ
まで来ました。25年くらい経って、先ほど歌をお聞
きしたら「こういう雰囲気だったな」と昔を思い出し
ております。
　私は元々、東京の世田谷の千歳烏山の駅前に洋服屋
があって、そこの三代目の息子です。ただ、本当は跡
を継ぐはずだったのですが父親から「お前はサラリー
マンになれ」と言われて、サラリーマンになって 30
年が経とうとしております。今回、ご縁があって釧路
という土地に来させていただきました。私はずーっと
「東京でないと嫌だ」と言ってきたのですが、郡山、
仙台と移って来て今回、釧路におりまして東京に帰る
意味が分からなくなって、地方のこういう地域でお仕
事させていただくのが楽しいなという思いでこの１カ

月半くらい過ごしてまいりました。
　ぜひ、皆さんと交流させていただきましてロータ
リーのお役に立ちたいと思っておりますので、どうぞ
よろしくお願い申し上げます。

歓迎のご挨拶
後藤　公貴会長
　染宮君、ご入会誠におめでとうございます。そして、
ありがとうございます。
　わがロータリークラブクラブは 102 名の会員を擁
する歴史と伝統はもちろんですけれど、優しく包容力
のある素晴らしいクラブであると自負をしておりま
す。
　以前にロータリアンだったということですので細か
なお話はしませんけれど、ぜひロータリーの機会を十
分に活用していただいて、プライベートではゴルフ同
好会もありますので、そちらで公私ともに楽しく釧路
でいい思い出を作っていただければと思っております
ので、今後ともよろしくお願い申し上げます。
　所属委員会ですが、６月末までの配属となりますが
親睦活動委員会への配属となります。担当の濱口委員
長です、よろしくお願いいたします。
　それでは、ロータリークラブを楽しんでください。
よろしくお願いいたします。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　皆さん、こんばん
は。私の首も座りま
して、連休中に２回
ゴルフができました
親睦活動委員会の濱
口です。よろしくお
願いいたします。
　本日のプログラム

『笑顔の卓話　ルーレットリレー』を開催させていた
だきます。今年度も残すところ１カ月半、数多の海を
股にかけた後藤丸も華々しい帰港を間近に控えました
この５月、たくさんの笑顔を卓話でつないで親睦と交
流を深めることで後藤丸が帰港する港を盛大に盛り上
げて行きたいという思いでございます。
　先ほど、後藤会長からもお話をいただきましたけれ
ども、本日はルーレットで笑顔の卓話を行っていただ
く方にステージに上がっていただき、この笑顔を紡い
でいくことで、今日を皆さんの大きな笑顔で終われる
ような素敵な例会にしてまいりたいと思いますので、
当選された方はぜひともよろしくお願いいたします。
　それでは親睦一同で笑顔があふれる楽しい時間にな

りますように頑張りますのでよろしくお願い申し上げ
ます。
　早速ですが、ここで乾杯に移りたいと思います。
　乾杯のご発声を滝越直前会長より賜りたいと存じま
す。
　滝越直前会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声
滝越　康雄直前会長
　こんばんは。今日
はビールを持ってい
いと先ほど親睦委員
長に確認しました。
この前はダメだった
ので今日はビールま
で行きますね。
　今日は、私のあり
きたりの挨拶は面白くないので、最近の体験談、ハマっ
ていることをお伝えします。
私は情報集会で『朴然』の運動公園店を担当したので
すけれど、私は緑ケ岡に住んでいるのでそこまでどう
やって行くかを研究したのです。清水パスト副会長の
アイデアで「バスをよく使っている」ということで、
バスを研究しました。
　釧路駅から 270 円でポスフールに行けるのです。
そこで一旦休憩してから朴然に入ったのです。そこに
『コメダ珈琲店』という喫茶店があるのですが、そこ
を見てビックリしました。なにせ、盛り上がってもの
すごい人です。雰囲気的に外を見たらショッピング街
です。昔の北大通があそこに移ったような気がしまし
た。そこはモーニングもあるし、最近は３日に一度モー
ニングコーヒーを狙って行っていますけども。あのよ
うな盛り上がりが北大通に欲しいなと思っています。
釧路市と釧路町を合わせると 18万人台の人口があり
ますので、いまここで踏ん張って人が増えて行かない
かなぁというのが、私が持っている気持です。
　なにはともあれ、今日は楽しく思いっ切りやりたい
と思いますので乾杯します。
　釧路ロータリークラブと釧路市・釧路町がますます
大きくなることを願って。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
お酒もだいぶまわってきたでしょうか。温まってきた
でしょうか。それでは本例会の余興『笑顔の卓話　ルー
レットリレー』を行わせていただきます。
　本余興の司会を紹介させていただきます。司会は日
本銀行釧路支店・支店長・田村健太郎君、よろしくお
願いいたします。

司会　田村健太郎君
　皆さん、こんばん
は。冒頭に後藤会長
から趣旨をご説明い
ただきましたけれど
も、今日は皆さんに
笑顔になっていただ
きたいです。昼例会
で行った実績がある

と聞いていますが、笑顔の卓話はルーレットで忖度な
しで、選ばれた方は壇上に上がっていただいて楽しい
話をしていただきます。時間は３分くらいですけれど、
楽しい話は難しいかもしれませんが、例えば、最近起
きたいいこととか、自慢話でもいいと思います。
　ここで、私の自慢話をさせていただきます。去年、
この場で「ゴルフを始める」と宣言したあと、行くつ
もりでしたが１カ月に１回くらいしか行っていなかっ
た練習で一向に上手くならずに、３月に脇さんに怒ら
れました。「やるのだったら、キープレフトをやらな
ければダメだ」と言われましたので、気持ちを入れ替
えて、そうは言っても１週間に２回行く程度でした。
　４月20日に生まれて初めてラウンドをしたところ、
微妙な 126（拍手）でした。生まれて初めてのラウ
ンドで126でした。それでちょっといい気持ちになっ
て、５月 11日にここにいる吉岡さんにいきなりコン
ペに誘われまして、人生２回目のラウンドでコンペに
出ました。119 でした。（拍手）しかも、風林に初め
て行ったのですけれど、風林の最後は生まれて初めて
パーで上がりました。（拍手）が、コンペに出たこと
がないのでいい気持ちで２階に行ったら、得点発表で
は「ビリ」でした。
　人生でビリになったことがないので、これは悔しい
なと思い、これから日々精進して行きたいと思います
ので、もう少し上手くなったら皆さんとご一緒できれ
ばと思います。
　今みたいな適当な話で構いませんので、ルーレット
で当たった方はぜひお願いいたします。横田さん、当
たった場合には狙ってください。
では、ルーレットは恐縮ですが会長、よろしくお願い
いたします。

日理　一哉君
　お疲れ様です。日理です、よろしくお願いします。
私もゴルフをやって 20年ですが、先日は 111 でした。
前半は 62、後半は 49でした。
後藤会長にいい提案をいただいたので、亘理の由来に
ついてです。自分の祖父が秋田です。父から函館に移っ
て来たのですが、やはり伊達藩なのです。伊達藩なの
で、宮城県に亘理町がありますが、「わた」という字
はお日様の日の上と下に横棒がある「亘」で、亘理町

はイチゴで有名です。伊達家に亘理忍者がいたという
一説がありますが、忍者です。
私の祖父とか曽祖父の名前には全部「宗」が付くので
す。祖父は「宗あき」、曽祖父は「宗のぶ」です。そ
の上が「宗しず」で、代々、宗が付くのです。伊達政
宗の宗をとっていたのです。今の私は何でもないので
すけれど、全国に私のところしかいないという感じで
す。なので、悪いことをしたらバレてしまいます。
家を引き継ぐのは息子だけなので、息子が男子を生ん
でくれないと途絶えてしまう状況にあります。
（日理さん、そろそろ笑いを狙ってください）
笑い、どうしよう。私は根室出身なのですけれど、釧
路の方は根室に来ないのですよね。ぜひ根室に来てい
ただいて、私の実家は日理商店と言いますので、日理
商店に来たら『わたりのとりザンギ』がありますので
ぜひわたりのとりザンギをご購入いただいてお帰りい
ただければ。
笑いが起きないですね、すみません。

横田　英喜君
　皆さん、こんばん
は。本日、ＳＡＡの
横田です。よろしく
お願いします。
急に振られてびっく
りしているので、前
回、上がったのは夜
間例会で乾杯の挨拶
をさせていただいたときに、田村さんが新入会員だっ
たので多少いじらせていただきました。田村さんが
49歳で年下なので楽しく迎えてあげたいと思って。
今日は先ほどＳＡＡとして染宮さんとお話をさせてい
ただいています。53歳でしたので、先輩には何も申
し上げませんので、「楽しい雰囲気ですよ」とお伝え
できました。
　最近のロータリーで自分が感じたことです。職場例
会で、定光寺さんで座禅体験がありました。自分はお
寺が好きなのです。自分の実家も定光寺さんと同じお
寺です。旅行部では能登に行って、総持寺の祖院に行っ
たと聞きました。自分も総持寺の祖院に行って、横浜
鶴見の総持寺にも行って、福井の永平寺にも修学旅行
で行ったことがあって、全部行っているマニアっぽい
ところがあります。
　この前の定光寺の座禅をみて、これは行きたいと
思っていたのですが都合が悪く行けなかったのです。
それで、帯広で藤井さんがお寺さんのつながりで「座
禅をやったらどおぉ」ということで定光寺の座禅が決
まったという話を聞いています。
普段、実感することができない座禅は日本人でも貴重
なのだから、おそらく外国人でも楽しむと言ったら不

謹慎かもしれないですけれども、できるだろうと思い
ました。いま、アドベンチャーツーリズムで湿原に行っ
てカヌーに乗りましょうとか、ただ見るだけでなく体
験をするのはどうでしょうかと思っていなす。先ほど、
滝越パスト会長も「釧路の北大通が寂しい」と言って、
クルーズ船が来た時の外国人対応でなんとか楽しい思
いをさせてあげられないかと思って、私は座禅体験を
考えました。
　ただの座禅体験ではなく、ちゃんと作務衣とかを着
て、バシッとたたかれて、そういう体験をセットにし
て、作務衣はお持ち帰りができて１万円とかのセット
で体験を売るのはいいでしょう。北大通の空いている
店舗にそれを設ければ、歩いて来ている観光客の方に
も楽しんでいただけるでしょう。
　あまり面白くないですね、こんなの。分かっていま
す、分かっています。
　場所も決めています。北大通のサブウェイの横で、
名前も決まっています。サムエー。
以上、ありがとうございました。

白幡　　博君
　ホントに私だったの、そぉ。いまお話をした横田さ
ん、私は横田さんのお父さんに若いころからお世話に
なりました。横田会計さんにお世話になりました。
私は真面目な話しかできませんので、少し面白くない
かもしれませんが。横田さんの事務所の担当者の方が
本当に素晴らしいく熱心な方なのです。当時ウチは会
計がしっかりできていなかったのですけど、ご担当の
方が妻に手取り足取り教えていただいて、経理がしっ
かりできるようになりました。横田会計さんにはお世
話になったのです。
そんな関係なのですが、今クジを引かれてしまいまし
た。
今日は話をしなければいけないのですけど、少し宣伝
をしましょう。私が最近、皆さんに１回は体験してほ
しいと思うことがあります。それは、クルージングで
す。私の知り合いの佐久間さんがやっている夕日を見
るクルージングです。２度、３度、乗っていますが、
海の灯台を超えるころに夕日がホントにいい塩梅に
なって、釧路を自慢できるそんな感じです。そして彼
の卓話というかお話は、釧路の歴史を皆さんに語るの
です。その歴史を聞いている地方からのお客様と地元
のメンバーの方もよくよく「いやー、そうだったんで
すねー」と勉強しながら乗船しています。
そして帰りには、彼はサックスでマイウェーを吹くの
です。これがまた、カッコいいのです。彼は何をやっ
てもホントに素晴らしい男で、ぜひ皆さんにご紹介も
したいし、皆さんも一度乗船してほしい。そして彼の
卓話とサックスと釧路の夕日を見ていただきたいと思
います。

はい、以上です。

岩田　信一君
　こんばんは。ホントに当たりたくないなと、緊張し
まくっていたら当たるものですね。せっかく白幡さん
からの抽選で、ご指名で当たったものですから、白幡
さんの話です。
　私が 24歳の時に釧路に戻ってきて、すぐに青年会
議所に入らせていただいたのです。アイスホッケー
チームがあって、その時に、白幡さんが六花亭の小田
さんと一緒に「入れ」と言われて、僕もアイスホッケー
をやっていたので入りました。
なにせ一回り以上違う白幡さんです。試合では普通３
セット回しと言って、スケートで１分走ったら交代と
なるのですけれど、戻って１秒もしないうちに、また
「お前、出れ」と。そうしたら、今だったらボンベが
ありますが、当時はそういうのはなくて、ホントに酸
素がなくて青ざめてしまい、息ができない状態になっ
て、それが２週間に１回くらいの試合です。「また岩
田君、出るよね」と必ず声をかけていただくのですが、
行きたくないと思いながら、白幡さんは先輩なので行
かなきゃいけないと。
今はこのように丸くなっていますが、僕はもう 60歳
になりますが 24のころの私は白幡さんが凄く怖かっ
たです。
　今はスゴク丸くなって、優しい言葉で話していまし
たけども、その当時は「岩田君」と言われただけでビ
クッとするような。いまだにそうです、電話がかかっ
てきたら。
　はい、終わらせていただきます。ありがとうござい
ました。

吉田　秀俊君
　こんばんは。前回
の新入会員歓迎会の
時に途中で挨拶を忘
れてしまいまして、
その不安が残ってい
るものですから、今
日は当たらなければ
いいなと思って来た

のですけれど、ついに当たってしまいました。
　先ほど、ゴルフの話が出ていましたけれども、私も
30歳で始めたので今年で 43年やっています。今年
のシーズンは３回目ですけれど、109，120、107。
田村さんの２回目で 119 は本当に素晴らしいと思い
ます。こんど一緒に回ってください。なんとか今年中
には 100 を切りたいと思って、精進をしなければと
思っていますけれど。
　私のプライベートでは、家には私と妻と犬が１匹い

ます。トイプードルですが今年で 16歳になります。
ほとんど目が見えないのですけれど、家の中をあちこ
ちにぶつかりながらぐるぐる回っています。ケガしな
ければいいなと思って育てています。私の務めは朝と
夜の当番です。家の中では排泄しないものですから、
朝７時ころに外に行って排泄して、夜も。これから帰っ
ても散歩しなければいけません。余韻もあるし、ぐる
ぐる回りながら散歩させて今日に至っています。
　犬には「20歳まで生きなさいよ」と言っていますが、
私が先に死ぬか、犬が先に死ぬか。なんとか１匹と１
人で長寿を目指したいと思っていますので、引き続き
よろしくお願いいたします。

青田　敏治君
　皆さん、こんばん
は。夜間例会にはホ
ントに久しぶりに出
てきました。なんで、
昼の顔より夜の顔が
皆さんは生き生きし
ているのかな。久し
ぶりで見ました。
　３つ、話したいと思います、時間がないので簡単に。
ひとつ目は、ずいぶん先輩たちが亡くなりました。清
水先生、泉先生、そして川合。われわれは、川合、青
田、吉田は 18年生まれです。彼は早生まれです。長
生きしてくれよと。彼も「俺は最長老になった」とい
う自覚はあったのだけれど、あっという間に亡くなっ
て、結局、私が最長老となりました。いま 80歳です
けれど、くれぐれも皆さん、私を大事にしてください
よ。お願いしますよ。
　二つ目です。私は釧路カントリークラブのキャプテ
ンをやっています。もちろん栗林さんが理事長ですけ
れど。ゴルフをやる機会がずいぶん多くて、なゆたの
会の方には去年話したのですが、去年 80歳になった
のです。それで、エイジシュートという 80で上がる
のは私の技術では難しいので、ラウンドの数で 80回
はやろうと。去年は頑張って 82ラウンド。ラウンド
のエイジシュートはやったのです。
今度はスコアのエイジシュートを目指しているのです
が、私は年齢的にゴールドティからでもいいのです。
レディスティから打っても釧路カントリークラブの場
合はいいようになっていますが、私はレギュラーティ
からにこだわっております。去年はゴールドティから
の時には 80回でエイジシュートはしたのですが私の
中でこれはダメなのですね。若い人と一緒になってレ
ギュラーから今日もやってきました。そのように頑
張ってやっています。今年もいま５月が終わるころで
だいたい 20回になりますから、今年は 81歳ですか
ら81回は行くだろうと。それも体を丈夫に健康にやっ

て行きたいと思います。
　最後に、しばらくクラブアッセンブリーに出ていま
せんでした。皆さん、本当に立派な会長です。どの会
長も素晴らしい、来年の髙橋会長も素晴らしい方です
けれども、今日提案された値上げの件、これには「そ
れで、いいんですか」というものがあるものですから、
アッセンブリーを欠席にしていましたが今日の話を聞
いて、これは欠席していいのかなと思ったものですか
ら、大山さんに「出席します」と言っておきました。
ただし、これだけを言っておきます。こういうことを
質問しますので事前に調べておいてください、と必ず
言いますので、それだけは。その他の質問はしません
から。
　それは勉強になるのではないかと思うのです。そう
いう面で、うるさがらずに優しく聞いていていただき
たいと思います。
　ありがとうございました。

司会　田村健太郎会員
　どうもありがとうございました。最後に大変いい話、
重たい話をいただきましたので、今日はここで締めに
させていただきたいと思います。
　今日、この場を借りてお礼を申し上げたいことが
あって。今日は妻の誕生日だったのです。それで、朝、
ロータリーから花が来ているということで、「あなた
もホントに偉くなったんだね」と初めて言われました。
そういう意味でこのような機会をいただきまして、個
人的にお礼を申し上げます。今日はありがとうござい
ました。

（懇談中）

（手に手をつないで）

中締めのごあいさつ　　　　　　　　　　　　　　　
舟木　　博パスト会長
　皆さん、こんばんは。年なのか、ガンのためか知ら
ないのですが、最近、声が全然出なくなりました。前
の白幡さんみたいなスゴミがなにもなくなりました。

本当に、岩田君では
ないけれど、昔は怖
がられていたのです
けれど。
　「ヒロシ」がたく
さんいます。「悪い
ヒロシ」に「いいヒ
ロシ」に「普通のヒ

ロシ」なのですけれど。石田さんが怒るのでやめます。
白幡さんもヒロシなのです。
　後藤丸もあと１カ月と少しになりました。強力な
リーダーシップを佐藤幹事、樋口副会長と皆さんのス
タッフで一生懸命にここまで支えてきています。
私の年度を振り返えると、コロナとガンのために途中
で倒れました。土橋副会長、荒井幹事、ほか皆さんに
多大なご迷惑をおかけしました。体重が 76キロから
49キロまで落ちました。もうダメかな、もう少しし
たら抗がん剤を止めて人生を諦めようと思っていた
ら、ちょうど体重が 50キロに戻って、それで１年間
をなんとか過ごしました。残りの数カ月を土橋副会長
と荒井さんに尻ぬぐいをしていただいて終わったのを
思い出しています。
それに比べると、後藤君は元気満々で無事に過ごせる
のを私は心から喜んでおります。あと１カ月と少し、
後藤年度の航海が無事に終わりますように一本で締め
たいと思います。
（一本締め）
ありがとうございました。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
舟木パスト会長、ありがとうございました。以上で５
月の夜間例会「笑顔の卓話　ルーレットリレー」を閉
会します。
多くの皆さまのご協力とご参加、誠にありがとうござ
いました。



 

　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　皆さん、こんばん
は。お忙しい中にも
関わらず、多くのメ
ンバーの皆さまにお
集まりいただきまし
て本当にありがとう
ございます。
　昨年７月に始まり
ました私の年度も早いもので夜間例会については、今
日と６月、あと２回となりました。時が経つのは早い
ものだと思うと少し感傷的になっておりますが、私の
モットーで夜間例会は長い挨拶はしないのですが、今
日はひとつだけ私からお願いがあります。ぜひ、聞い
ていただければと思います。
　今日の例会内容は、『笑顔の卓話　ルーレットリ
レー』となっております。中身を少しご説明しますと、
私が抽選をして例えば「白幡博君」となった時に、３
分程度のスピーチをお願いして、そしてクジを引きな
がら回して行く設えになっております。夜間例会とい
う性質からテーブルで大いにお酒を飲みながら、語り
合って盛り上がるのは大変いいことだと思います。僕
の今年の目標の中で、会員それぞれのパーソナルな部
分も知りたいものがあるのです。ガチンコでやるそう
ですから、緊張してこの場に上がって一生懸命にお話
になるのですから、ぜひ、静かにというかしっかり、

真剣に・真摯にお話を聞いていただきますようにお願
い申し上げます。
最後になりますが、これまで本当に楽しい例会を設え
ていただきました親睦活動委員会の皆さま、そしてそ
の盛り上げに大きく参加していただきました会員の皆
さまにお礼を申し上げて、今日も大変楽しく盛り上が
りたいなとお約束いたしまして、私のご挨拶といたし
ます。
本日も盛り上がりましょう。

幹事報告　佐藤　貴之幹事
　皆さま、こんばんは。ガバナー事務所から「４月末
日をもちまして韓国第 3590 地区との姉妹提携を満了
した」というご連絡が来ております。こちらは 40年
近く継続した姉妹クラブをこちら側の申し出を受諾し
ていただいたと記載されております。「詳しくは４月
のガバナー月信に掲載してあるのでご覧ください」と
なっておりますので、皆さま、ご確認をお願いいたし
ます。

新入会員紹介
スポンサー　白幡　　博君
　それでは染宮さんをご紹介させていただきます。染
宮さんは日本生命の道東支社の支社長として赴任をさ
れております。以前は皆さんの仲間でありました伊藤
淳さんの後任です。

東京都のご出身で、
いまは吉祥寺にご自
宅があると聞いてお
ります。奥様と長男
のご家族３人となっ
ております。
　先ほど聞いた話で
は、若い時に栃木県
でロータリアンとして活動されていたそうです。ご趣
味はゴルフです。ハンディは 11ということで、すご
いなと思いました。が、実は皆さん、私もハンディは
11まで行きましたが今は全然ダメですけれど。皆さ
んと一緒にゴルフを楽しみながら仲よくしていただけ
ればと思います。
　スポンサーは、今日、欠席しております天方君と私・
白幡です。どうぞよろしくお願いいたします。
では、早速、ご挨拶を頂戴したいと思います。よろし
くお願いいたします。

新入会員
日本生命道東支社支社長　染宮　克美君

　ご紹介をいただき
ました日本生命道東
支社の支社長で赴任
いたしました染宮と
申します。この度は、
歴史と伝統のある釧
路ロータリークラブ
に入会をさせていた

だくことになりまして、誠にありがとうございます。
　いまご紹介がありましたとおり、私が 28歳の平成
11年から 13年くらいにかけて３年間、栃木県の西
那須野ロータリークラブに在席をさせていただきまし
た。28歳でしたので父親より上で、祖父に近いくら
いの皆さんに本当にお世話になって３年間を楽しく過
ごさせていただきました。その後、東京の勤務が長かっ
たのでロータリークラブに入る機会・ご縁がなくここ
まで来ました。25年くらい経って、先ほど歌をお聞
きしたら「こういう雰囲気だったな」と昔を思い出し
ております。
　私は元々、東京の世田谷の千歳烏山の駅前に洋服屋
があって、そこの三代目の息子です。ただ、本当は跡
を継ぐはずだったのですが父親から「お前はサラリー
マンになれ」と言われて、サラリーマンになって 30
年が経とうとしております。今回、ご縁があって釧路
という土地に来させていただきました。私はずーっと
「東京でないと嫌だ」と言ってきたのですが、郡山、
仙台と移って来て今回、釧路におりまして東京に帰る
意味が分からなくなって、地方のこういう地域でお仕
事させていただくのが楽しいなという思いでこの１カ

月半くらい過ごしてまいりました。
　ぜひ、皆さんと交流させていただきましてロータ
リーのお役に立ちたいと思っておりますので、どうぞ
よろしくお願い申し上げます。

歓迎のご挨拶
後藤　公貴会長
　染宮君、ご入会誠におめでとうございます。そして、
ありがとうございます。
　わがロータリークラブクラブは 102 名の会員を擁
する歴史と伝統はもちろんですけれど、優しく包容力
のある素晴らしいクラブであると自負をしておりま
す。
　以前にロータリアンだったということですので細か
なお話はしませんけれど、ぜひロータリーの機会を十
分に活用していただいて、プライベートではゴルフ同
好会もありますので、そちらで公私ともに楽しく釧路
でいい思い出を作っていただければと思っております
ので、今後ともよろしくお願い申し上げます。
　所属委員会ですが、６月末までの配属となりますが
親睦活動委員会への配属となります。担当の濱口委員
長です、よろしくお願いいたします。
　それでは、ロータリークラブを楽しんでください。
よろしくお願いいたします。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　皆さん、こんばん
は。私の首も座りま
して、連休中に２回
ゴルフができました
親睦活動委員会の濱
口です。よろしくお
願いいたします。
　本日のプログラム

『笑顔の卓話　ルーレットリレー』を開催させていた
だきます。今年度も残すところ１カ月半、数多の海を
股にかけた後藤丸も華々しい帰港を間近に控えました
この５月、たくさんの笑顔を卓話でつないで親睦と交
流を深めることで後藤丸が帰港する港を盛大に盛り上
げて行きたいという思いでございます。
　先ほど、後藤会長からもお話をいただきましたけれ
ども、本日はルーレットで笑顔の卓話を行っていただ
く方にステージに上がっていただき、この笑顔を紡い
でいくことで、今日を皆さんの大きな笑顔で終われる
ような素敵な例会にしてまいりたいと思いますので、
当選された方はぜひともよろしくお願いいたします。
　それでは親睦一同で笑顔があふれる楽しい時間にな

りますように頑張りますのでよろしくお願い申し上げ
ます。
　早速ですが、ここで乾杯に移りたいと思います。
　乾杯のご発声を滝越直前会長より賜りたいと存じま
す。
　滝越直前会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声
滝越　康雄直前会長
　こんばんは。今日
はビールを持ってい
いと先ほど親睦委員
長に確認しました。
この前はダメだった
ので今日はビールま
で行きますね。
　今日は、私のあり
きたりの挨拶は面白くないので、最近の体験談、ハマっ
ていることをお伝えします。
私は情報集会で『朴然』の運動公園店を担当したので
すけれど、私は緑ケ岡に住んでいるのでそこまでどう
やって行くかを研究したのです。清水パスト副会長の
アイデアで「バスをよく使っている」ということで、
バスを研究しました。
　釧路駅から 270 円でポスフールに行けるのです。
そこで一旦休憩してから朴然に入ったのです。そこに
『コメダ珈琲店』という喫茶店があるのですが、そこ
を見てビックリしました。なにせ、盛り上がってもの
すごい人です。雰囲気的に外を見たらショッピング街
です。昔の北大通があそこに移ったような気がしまし
た。そこはモーニングもあるし、最近は３日に一度モー
ニングコーヒーを狙って行っていますけども。あのよ
うな盛り上がりが北大通に欲しいなと思っています。
釧路市と釧路町を合わせると 18万人台の人口があり
ますので、いまここで踏ん張って人が増えて行かない
かなぁというのが、私が持っている気持です。
　なにはともあれ、今日は楽しく思いっ切りやりたい
と思いますので乾杯します。
　釧路ロータリークラブと釧路市・釧路町がますます
大きくなることを願って。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
お酒もだいぶまわってきたでしょうか。温まってきた
でしょうか。それでは本例会の余興『笑顔の卓話　ルー
レットリレー』を行わせていただきます。
　本余興の司会を紹介させていただきます。司会は日
本銀行釧路支店・支店長・田村健太郎君、よろしくお
願いいたします。

司会　田村健太郎君
　皆さん、こんばん
は。冒頭に後藤会長
から趣旨をご説明い
ただきましたけれど
も、今日は皆さんに
笑顔になっていただ
きたいです。昼例会
で行った実績がある

と聞いていますが、笑顔の卓話はルーレットで忖度な
しで、選ばれた方は壇上に上がっていただいて楽しい
話をしていただきます。時間は３分くらいですけれど、
楽しい話は難しいかもしれませんが、例えば、最近起
きたいいこととか、自慢話でもいいと思います。
　ここで、私の自慢話をさせていただきます。去年、
この場で「ゴルフを始める」と宣言したあと、行くつ
もりでしたが１カ月に１回くらいしか行っていなかっ
た練習で一向に上手くならずに、３月に脇さんに怒ら
れました。「やるのだったら、キープレフトをやらな
ければダメだ」と言われましたので、気持ちを入れ替
えて、そうは言っても１週間に２回行く程度でした。
　４月20日に生まれて初めてラウンドをしたところ、
微妙な 126（拍手）でした。生まれて初めてのラウ
ンドで126でした。それでちょっといい気持ちになっ
て、５月 11日にここにいる吉岡さんにいきなりコン
ペに誘われまして、人生２回目のラウンドでコンペに
出ました。119 でした。（拍手）しかも、風林に初め
て行ったのですけれど、風林の最後は生まれて初めて
パーで上がりました。（拍手）が、コンペに出たこと
がないのでいい気持ちで２階に行ったら、得点発表で
は「ビリ」でした。
　人生でビリになったことがないので、これは悔しい
なと思い、これから日々精進して行きたいと思います
ので、もう少し上手くなったら皆さんとご一緒できれ
ばと思います。
　今みたいな適当な話で構いませんので、ルーレット
で当たった方はぜひお願いいたします。横田さん、当
たった場合には狙ってください。
では、ルーレットは恐縮ですが会長、よろしくお願い
いたします。

日理　一哉君
　お疲れ様です。日理です、よろしくお願いします。
私もゴルフをやって 20年ですが、先日は 111 でした。
前半は 62、後半は 49でした。
後藤会長にいい提案をいただいたので、亘理の由来に
ついてです。自分の祖父が秋田です。父から函館に移っ
て来たのですが、やはり伊達藩なのです。伊達藩なの
で、宮城県に亘理町がありますが、「わた」という字
はお日様の日の上と下に横棒がある「亘」で、亘理町

はイチゴで有名です。伊達家に亘理忍者がいたという
一説がありますが、忍者です。
私の祖父とか曽祖父の名前には全部「宗」が付くので
す。祖父は「宗あき」、曽祖父は「宗のぶ」です。そ
の上が「宗しず」で、代々、宗が付くのです。伊達政
宗の宗をとっていたのです。今の私は何でもないので
すけれど、全国に私のところしかいないという感じで
す。なので、悪いことをしたらバレてしまいます。
家を引き継ぐのは息子だけなので、息子が男子を生ん
でくれないと途絶えてしまう状況にあります。
（日理さん、そろそろ笑いを狙ってください）
笑い、どうしよう。私は根室出身なのですけれど、釧
路の方は根室に来ないのですよね。ぜひ根室に来てい
ただいて、私の実家は日理商店と言いますので、日理
商店に来たら『わたりのとりザンギ』がありますので
ぜひわたりのとりザンギをご購入いただいてお帰りい
ただければ。
笑いが起きないですね、すみません。

横田　英喜君
　皆さん、こんばん
は。本日、ＳＡＡの
横田です。よろしく
お願いします。
急に振られてびっく
りしているので、前
回、上がったのは夜
間例会で乾杯の挨拶
をさせていただいたときに、田村さんが新入会員だっ
たので多少いじらせていただきました。田村さんが
49歳で年下なので楽しく迎えてあげたいと思って。
今日は先ほどＳＡＡとして染宮さんとお話をさせてい
ただいています。53歳でしたので、先輩には何も申
し上げませんので、「楽しい雰囲気ですよ」とお伝え
できました。
　最近のロータリーで自分が感じたことです。職場例
会で、定光寺さんで座禅体験がありました。自分はお
寺が好きなのです。自分の実家も定光寺さんと同じお
寺です。旅行部では能登に行って、総持寺の祖院に行っ
たと聞きました。自分も総持寺の祖院に行って、横浜
鶴見の総持寺にも行って、福井の永平寺にも修学旅行
で行ったことがあって、全部行っているマニアっぽい
ところがあります。
　この前の定光寺の座禅をみて、これは行きたいと
思っていたのですが都合が悪く行けなかったのです。
それで、帯広で藤井さんがお寺さんのつながりで「座
禅をやったらどおぉ」ということで定光寺の座禅が決
まったという話を聞いています。
普段、実感することができない座禅は日本人でも貴重
なのだから、おそらく外国人でも楽しむと言ったら不

謹慎かもしれないですけれども、できるだろうと思い
ました。いま、アドベンチャーツーリズムで湿原に行っ
てカヌーに乗りましょうとか、ただ見るだけでなく体
験をするのはどうでしょうかと思っていなす。先ほど、
滝越パスト会長も「釧路の北大通が寂しい」と言って、
クルーズ船が来た時の外国人対応でなんとか楽しい思
いをさせてあげられないかと思って、私は座禅体験を
考えました。
　ただの座禅体験ではなく、ちゃんと作務衣とかを着
て、バシッとたたかれて、そういう体験をセットにし
て、作務衣はお持ち帰りができて１万円とかのセット
で体験を売るのはいいでしょう。北大通の空いている
店舗にそれを設ければ、歩いて来ている観光客の方に
も楽しんでいただけるでしょう。
　あまり面白くないですね、こんなの。分かっていま
す、分かっています。
　場所も決めています。北大通のサブウェイの横で、
名前も決まっています。サムエー。
以上、ありがとうございました。

白幡　　博君
　ホントに私だったの、そぉ。いまお話をした横田さ
ん、私は横田さんのお父さんに若いころからお世話に
なりました。横田会計さんにお世話になりました。
私は真面目な話しかできませんので、少し面白くない
かもしれませんが。横田さんの事務所の担当者の方が
本当に素晴らしいく熱心な方なのです。当時ウチは会
計がしっかりできていなかったのですけど、ご担当の
方が妻に手取り足取り教えていただいて、経理がしっ
かりできるようになりました。横田会計さんにはお世
話になったのです。
そんな関係なのですが、今クジを引かれてしまいまし
た。
今日は話をしなければいけないのですけど、少し宣伝
をしましょう。私が最近、皆さんに１回は体験してほ
しいと思うことがあります。それは、クルージングで
す。私の知り合いの佐久間さんがやっている夕日を見
るクルージングです。２度、３度、乗っていますが、
海の灯台を超えるころに夕日がホントにいい塩梅に
なって、釧路を自慢できるそんな感じです。そして彼
の卓話というかお話は、釧路の歴史を皆さんに語るの
です。その歴史を聞いている地方からのお客様と地元
のメンバーの方もよくよく「いやー、そうだったんで
すねー」と勉強しながら乗船しています。
そして帰りには、彼はサックスでマイウェーを吹くの
です。これがまた、カッコいいのです。彼は何をやっ
てもホントに素晴らしい男で、ぜひ皆さんにご紹介も
したいし、皆さんも一度乗船してほしい。そして彼の
卓話とサックスと釧路の夕日を見ていただきたいと思
います。

はい、以上です。

岩田　信一君
　こんばんは。ホントに当たりたくないなと、緊張し
まくっていたら当たるものですね。せっかく白幡さん
からの抽選で、ご指名で当たったものですから、白幡
さんの話です。
　私が 24歳の時に釧路に戻ってきて、すぐに青年会
議所に入らせていただいたのです。アイスホッケー
チームがあって、その時に、白幡さんが六花亭の小田
さんと一緒に「入れ」と言われて、僕もアイスホッケー
をやっていたので入りました。
なにせ一回り以上違う白幡さんです。試合では普通３
セット回しと言って、スケートで１分走ったら交代と
なるのですけれど、戻って１秒もしないうちに、また
「お前、出れ」と。そうしたら、今だったらボンベが
ありますが、当時はそういうのはなくて、ホントに酸
素がなくて青ざめてしまい、息ができない状態になっ
て、それが２週間に１回くらいの試合です。「また岩
田君、出るよね」と必ず声をかけていただくのですが、
行きたくないと思いながら、白幡さんは先輩なので行
かなきゃいけないと。
今はこのように丸くなっていますが、僕はもう 60歳
になりますが 24のころの私は白幡さんが凄く怖かっ
たです。
　今はスゴク丸くなって、優しい言葉で話していまし
たけども、その当時は「岩田君」と言われただけでビ
クッとするような。いまだにそうです、電話がかかっ
てきたら。
　はい、終わらせていただきます。ありがとうござい
ました。

吉田　秀俊君
　こんばんは。前回
の新入会員歓迎会の
時に途中で挨拶を忘
れてしまいまして、
その不安が残ってい
るものですから、今
日は当たらなければ
いいなと思って来た

のですけれど、ついに当たってしまいました。
　先ほど、ゴルフの話が出ていましたけれども、私も
30歳で始めたので今年で 43年やっています。今年
のシーズンは３回目ですけれど、109，120、107。
田村さんの２回目で 119 は本当に素晴らしいと思い
ます。こんど一緒に回ってください。なんとか今年中
には 100 を切りたいと思って、精進をしなければと
思っていますけれど。
　私のプライベートでは、家には私と妻と犬が１匹い

ます。トイプードルですが今年で 16歳になります。
ほとんど目が見えないのですけれど、家の中をあちこ
ちにぶつかりながらぐるぐる回っています。ケガしな
ければいいなと思って育てています。私の務めは朝と
夜の当番です。家の中では排泄しないものですから、
朝７時ころに外に行って排泄して、夜も。これから帰っ
ても散歩しなければいけません。余韻もあるし、ぐる
ぐる回りながら散歩させて今日に至っています。
　犬には「20歳まで生きなさいよ」と言っていますが、
私が先に死ぬか、犬が先に死ぬか。なんとか１匹と１
人で長寿を目指したいと思っていますので、引き続き
よろしくお願いいたします。

青田　敏治君
　皆さん、こんばん
は。夜間例会にはホ
ントに久しぶりに出
てきました。なんで、
昼の顔より夜の顔が
皆さんは生き生きし
ているのかな。久し
ぶりで見ました。
　３つ、話したいと思います、時間がないので簡単に。
ひとつ目は、ずいぶん先輩たちが亡くなりました。清
水先生、泉先生、そして川合。われわれは、川合、青
田、吉田は 18年生まれです。彼は早生まれです。長
生きしてくれよと。彼も「俺は最長老になった」とい
う自覚はあったのだけれど、あっという間に亡くなっ
て、結局、私が最長老となりました。いま 80歳です
けれど、くれぐれも皆さん、私を大事にしてください
よ。お願いしますよ。
　二つ目です。私は釧路カントリークラブのキャプテ
ンをやっています。もちろん栗林さんが理事長ですけ
れど。ゴルフをやる機会がずいぶん多くて、なゆたの
会の方には去年話したのですが、去年 80歳になった
のです。それで、エイジシュートという 80で上がる
のは私の技術では難しいので、ラウンドの数で 80回
はやろうと。去年は頑張って 82ラウンド。ラウンド
のエイジシュートはやったのです。
今度はスコアのエイジシュートを目指しているのです
が、私は年齢的にゴールドティからでもいいのです。
レディスティから打っても釧路カントリークラブの場
合はいいようになっていますが、私はレギュラーティ
からにこだわっております。去年はゴールドティから
の時には 80回でエイジシュートはしたのですが私の
中でこれはダメなのですね。若い人と一緒になってレ
ギュラーから今日もやってきました。そのように頑
張ってやっています。今年もいま５月が終わるころで
だいたい 20回になりますから、今年は 81歳ですか
ら81回は行くだろうと。それも体を丈夫に健康にやっ

て行きたいと思います。
　最後に、しばらくクラブアッセンブリーに出ていま
せんでした。皆さん、本当に立派な会長です。どの会
長も素晴らしい、来年の髙橋会長も素晴らしい方です
けれども、今日提案された値上げの件、これには「そ
れで、いいんですか」というものがあるものですから、
アッセンブリーを欠席にしていましたが今日の話を聞
いて、これは欠席していいのかなと思ったものですか
ら、大山さんに「出席します」と言っておきました。
ただし、これだけを言っておきます。こういうことを
質問しますので事前に調べておいてください、と必ず
言いますので、それだけは。その他の質問はしません
から。
　それは勉強になるのではないかと思うのです。そう
いう面で、うるさがらずに優しく聞いていていただき
たいと思います。
　ありがとうございました。

司会　田村健太郎会員
　どうもありがとうございました。最後に大変いい話、
重たい話をいただきましたので、今日はここで締めに
させていただきたいと思います。
　今日、この場を借りてお礼を申し上げたいことが
あって。今日は妻の誕生日だったのです。それで、朝、
ロータリーから花が来ているということで、「あなた
もホントに偉くなったんだね」と初めて言われました。
そういう意味でこのような機会をいただきまして、個
人的にお礼を申し上げます。今日はありがとうござい
ました。

（懇談中）

（手に手をつないで）

中締めのごあいさつ　　　　　　　　　　　　　　　
舟木　　博パスト会長
　皆さん、こんばんは。年なのか、ガンのためか知ら
ないのですが、最近、声が全然出なくなりました。前
の白幡さんみたいなスゴミがなにもなくなりました。

本当に、岩田君では
ないけれど、昔は怖
がられていたのです
けれど。
　「ヒロシ」がたく
さんいます。「悪い
ヒロシ」に「いいヒ
ロシ」に「普通のヒ

ロシ」なのですけれど。石田さんが怒るのでやめます。
白幡さんもヒロシなのです。
　後藤丸もあと１カ月と少しになりました。強力な
リーダーシップを佐藤幹事、樋口副会長と皆さんのス
タッフで一生懸命にここまで支えてきています。
私の年度を振り返えると、コロナとガンのために途中
で倒れました。土橋副会長、荒井幹事、ほか皆さんに
多大なご迷惑をおかけしました。体重が 76キロから
49キロまで落ちました。もうダメかな、もう少しし
たら抗がん剤を止めて人生を諦めようと思っていた
ら、ちょうど体重が 50キロに戻って、それで１年間
をなんとか過ごしました。残りの数カ月を土橋副会長
と荒井さんに尻ぬぐいをしていただいて終わったのを
思い出しています。
それに比べると、後藤君は元気満々で無事に過ごせる
のを私は心から喜んでおります。あと１カ月と少し、
後藤年度の航海が無事に終わりますように一本で締め
たいと思います。
（一本締め）
ありがとうございました。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
舟木パスト会長、ありがとうございました。以上で５
月の夜間例会「笑顔の卓話　ルーレットリレー」を閉
会します。
多くの皆さまのご協力とご参加、誠にありがとうござ
いました。



 

　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　皆さん、こんばん
は。お忙しい中にも
関わらず、多くのメ
ンバーの皆さまにお
集まりいただきまし
て本当にありがとう
ございます。
　昨年７月に始まり
ました私の年度も早いもので夜間例会については、今
日と６月、あと２回となりました。時が経つのは早い
ものだと思うと少し感傷的になっておりますが、私の
モットーで夜間例会は長い挨拶はしないのですが、今
日はひとつだけ私からお願いがあります。ぜひ、聞い
ていただければと思います。
　今日の例会内容は、『笑顔の卓話　ルーレットリ
レー』となっております。中身を少しご説明しますと、
私が抽選をして例えば「白幡博君」となった時に、３
分程度のスピーチをお願いして、そしてクジを引きな
がら回して行く設えになっております。夜間例会とい
う性質からテーブルで大いにお酒を飲みながら、語り
合って盛り上がるのは大変いいことだと思います。僕
の今年の目標の中で、会員それぞれのパーソナルな部
分も知りたいものがあるのです。ガチンコでやるそう
ですから、緊張してこの場に上がって一生懸命にお話
になるのですから、ぜひ、静かにというかしっかり、

真剣に・真摯にお話を聞いていただきますようにお願
い申し上げます。
最後になりますが、これまで本当に楽しい例会を設え
ていただきました親睦活動委員会の皆さま、そしてそ
の盛り上げに大きく参加していただきました会員の皆
さまにお礼を申し上げて、今日も大変楽しく盛り上が
りたいなとお約束いたしまして、私のご挨拶といたし
ます。
本日も盛り上がりましょう。

幹事報告　佐藤　貴之幹事
　皆さま、こんばんは。ガバナー事務所から「４月末
日をもちまして韓国第 3590 地区との姉妹提携を満了
した」というご連絡が来ております。こちらは 40年
近く継続した姉妹クラブをこちら側の申し出を受諾し
ていただいたと記載されております。「詳しくは４月
のガバナー月信に掲載してあるのでご覧ください」と
なっておりますので、皆さま、ご確認をお願いいたし
ます。

新入会員紹介
スポンサー　白幡　　博君
　それでは染宮さんをご紹介させていただきます。染
宮さんは日本生命の道東支社の支社長として赴任をさ
れております。以前は皆さんの仲間でありました伊藤
淳さんの後任です。

東京都のご出身で、
いまは吉祥寺にご自
宅があると聞いてお
ります。奥様と長男
のご家族３人となっ
ております。
　先ほど聞いた話で
は、若い時に栃木県
でロータリアンとして活動されていたそうです。ご趣
味はゴルフです。ハンディは 11ということで、すご
いなと思いました。が、実は皆さん、私もハンディは
11まで行きましたが今は全然ダメですけれど。皆さ
んと一緒にゴルフを楽しみながら仲よくしていただけ
ればと思います。
　スポンサーは、今日、欠席しております天方君と私・
白幡です。どうぞよろしくお願いいたします。
では、早速、ご挨拶を頂戴したいと思います。よろし
くお願いいたします。

新入会員
日本生命道東支社支社長　染宮　克美君

　ご紹介をいただき
ました日本生命道東
支社の支社長で赴任
いたしました染宮と
申します。この度は、
歴史と伝統のある釧
路ロータリークラブ
に入会をさせていた

だくことになりまして、誠にありがとうございます。
　いまご紹介がありましたとおり、私が 28歳の平成
11年から 13年くらいにかけて３年間、栃木県の西
那須野ロータリークラブに在席をさせていただきまし
た。28歳でしたので父親より上で、祖父に近いくら
いの皆さんに本当にお世話になって３年間を楽しく過
ごさせていただきました。その後、東京の勤務が長かっ
たのでロータリークラブに入る機会・ご縁がなくここ
まで来ました。25年くらい経って、先ほど歌をお聞
きしたら「こういう雰囲気だったな」と昔を思い出し
ております。
　私は元々、東京の世田谷の千歳烏山の駅前に洋服屋
があって、そこの三代目の息子です。ただ、本当は跡
を継ぐはずだったのですが父親から「お前はサラリー
マンになれ」と言われて、サラリーマンになって 30
年が経とうとしております。今回、ご縁があって釧路
という土地に来させていただきました。私はずーっと
「東京でないと嫌だ」と言ってきたのですが、郡山、
仙台と移って来て今回、釧路におりまして東京に帰る
意味が分からなくなって、地方のこういう地域でお仕
事させていただくのが楽しいなという思いでこの１カ

月半くらい過ごしてまいりました。
　ぜひ、皆さんと交流させていただきましてロータ
リーのお役に立ちたいと思っておりますので、どうぞ
よろしくお願い申し上げます。

歓迎のご挨拶
後藤　公貴会長
　染宮君、ご入会誠におめでとうございます。そして、
ありがとうございます。
　わがロータリークラブクラブは 102 名の会員を擁
する歴史と伝統はもちろんですけれど、優しく包容力
のある素晴らしいクラブであると自負をしておりま
す。
　以前にロータリアンだったということですので細か
なお話はしませんけれど、ぜひロータリーの機会を十
分に活用していただいて、プライベートではゴルフ同
好会もありますので、そちらで公私ともに楽しく釧路
でいい思い出を作っていただければと思っております
ので、今後ともよろしくお願い申し上げます。
　所属委員会ですが、６月末までの配属となりますが
親睦活動委員会への配属となります。担当の濱口委員
長です、よろしくお願いいたします。
　それでは、ロータリークラブを楽しんでください。
よろしくお願いいたします。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　皆さん、こんばん
は。私の首も座りま
して、連休中に２回
ゴルフができました
親睦活動委員会の濱
口です。よろしくお
願いいたします。
　本日のプログラム

『笑顔の卓話　ルーレットリレー』を開催させていた
だきます。今年度も残すところ１カ月半、数多の海を
股にかけた後藤丸も華々しい帰港を間近に控えました
この５月、たくさんの笑顔を卓話でつないで親睦と交
流を深めることで後藤丸が帰港する港を盛大に盛り上
げて行きたいという思いでございます。
　先ほど、後藤会長からもお話をいただきましたけれ
ども、本日はルーレットで笑顔の卓話を行っていただ
く方にステージに上がっていただき、この笑顔を紡い
でいくことで、今日を皆さんの大きな笑顔で終われる
ような素敵な例会にしてまいりたいと思いますので、
当選された方はぜひともよろしくお願いいたします。
　それでは親睦一同で笑顔があふれる楽しい時間にな

りますように頑張りますのでよろしくお願い申し上げ
ます。
　早速ですが、ここで乾杯に移りたいと思います。
　乾杯のご発声を滝越直前会長より賜りたいと存じま
す。
　滝越直前会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声
滝越　康雄直前会長
　こんばんは。今日
はビールを持ってい
いと先ほど親睦委員
長に確認しました。
この前はダメだった
ので今日はビールま
で行きますね。
　今日は、私のあり
きたりの挨拶は面白くないので、最近の体験談、ハマっ
ていることをお伝えします。
私は情報集会で『朴然』の運動公園店を担当したので
すけれど、私は緑ケ岡に住んでいるのでそこまでどう
やって行くかを研究したのです。清水パスト副会長の
アイデアで「バスをよく使っている」ということで、
バスを研究しました。
　釧路駅から 270 円でポスフールに行けるのです。
そこで一旦休憩してから朴然に入ったのです。そこに
『コメダ珈琲店』という喫茶店があるのですが、そこ
を見てビックリしました。なにせ、盛り上がってもの
すごい人です。雰囲気的に外を見たらショッピング街
です。昔の北大通があそこに移ったような気がしまし
た。そこはモーニングもあるし、最近は３日に一度モー
ニングコーヒーを狙って行っていますけども。あのよ
うな盛り上がりが北大通に欲しいなと思っています。
釧路市と釧路町を合わせると 18万人台の人口があり
ますので、いまここで踏ん張って人が増えて行かない
かなぁというのが、私が持っている気持です。
　なにはともあれ、今日は楽しく思いっ切りやりたい
と思いますので乾杯します。
　釧路ロータリークラブと釧路市・釧路町がますます
大きくなることを願って。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
お酒もだいぶまわってきたでしょうか。温まってきた
でしょうか。それでは本例会の余興『笑顔の卓話　ルー
レットリレー』を行わせていただきます。
　本余興の司会を紹介させていただきます。司会は日
本銀行釧路支店・支店長・田村健太郎君、よろしくお
願いいたします。

司会　田村健太郎君
　皆さん、こんばん
は。冒頭に後藤会長
から趣旨をご説明い
ただきましたけれど
も、今日は皆さんに
笑顔になっていただ
きたいです。昼例会
で行った実績がある

と聞いていますが、笑顔の卓話はルーレットで忖度な
しで、選ばれた方は壇上に上がっていただいて楽しい
話をしていただきます。時間は３分くらいですけれど、
楽しい話は難しいかもしれませんが、例えば、最近起
きたいいこととか、自慢話でもいいと思います。
　ここで、私の自慢話をさせていただきます。去年、
この場で「ゴルフを始める」と宣言したあと、行くつ
もりでしたが１カ月に１回くらいしか行っていなかっ
た練習で一向に上手くならずに、３月に脇さんに怒ら
れました。「やるのだったら、キープレフトをやらな
ければダメだ」と言われましたので、気持ちを入れ替
えて、そうは言っても１週間に２回行く程度でした。
　４月20日に生まれて初めてラウンドをしたところ、
微妙な 126（拍手）でした。生まれて初めてのラウ
ンドで126でした。それでちょっといい気持ちになっ
て、５月 11日にここにいる吉岡さんにいきなりコン
ペに誘われまして、人生２回目のラウンドでコンペに
出ました。119 でした。（拍手）しかも、風林に初め
て行ったのですけれど、風林の最後は生まれて初めて
パーで上がりました。（拍手）が、コンペに出たこと
がないのでいい気持ちで２階に行ったら、得点発表で
は「ビリ」でした。
　人生でビリになったことがないので、これは悔しい
なと思い、これから日々精進して行きたいと思います
ので、もう少し上手くなったら皆さんとご一緒できれ
ばと思います。
　今みたいな適当な話で構いませんので、ルーレット
で当たった方はぜひお願いいたします。横田さん、当
たった場合には狙ってください。
では、ルーレットは恐縮ですが会長、よろしくお願い
いたします。

日理　一哉君
　お疲れ様です。日理です、よろしくお願いします。
私もゴルフをやって 20年ですが、先日は 111 でした。
前半は 62、後半は 49でした。
後藤会長にいい提案をいただいたので、亘理の由来に
ついてです。自分の祖父が秋田です。父から函館に移っ
て来たのですが、やはり伊達藩なのです。伊達藩なの
で、宮城県に亘理町がありますが、「わた」という字
はお日様の日の上と下に横棒がある「亘」で、亘理町

はイチゴで有名です。伊達家に亘理忍者がいたという
一説がありますが、忍者です。
私の祖父とか曽祖父の名前には全部「宗」が付くので
す。祖父は「宗あき」、曽祖父は「宗のぶ」です。そ
の上が「宗しず」で、代々、宗が付くのです。伊達政
宗の宗をとっていたのです。今の私は何でもないので
すけれど、全国に私のところしかいないという感じで
す。なので、悪いことをしたらバレてしまいます。
家を引き継ぐのは息子だけなので、息子が男子を生ん
でくれないと途絶えてしまう状況にあります。
（日理さん、そろそろ笑いを狙ってください）
笑い、どうしよう。私は根室出身なのですけれど、釧
路の方は根室に来ないのですよね。ぜひ根室に来てい
ただいて、私の実家は日理商店と言いますので、日理
商店に来たら『わたりのとりザンギ』がありますので
ぜひわたりのとりザンギをご購入いただいてお帰りい
ただければ。
笑いが起きないですね、すみません。

横田　英喜君
　皆さん、こんばん
は。本日、ＳＡＡの
横田です。よろしく
お願いします。
急に振られてびっく
りしているので、前
回、上がったのは夜
間例会で乾杯の挨拶
をさせていただいたときに、田村さんが新入会員だっ
たので多少いじらせていただきました。田村さんが
49歳で年下なので楽しく迎えてあげたいと思って。
今日は先ほどＳＡＡとして染宮さんとお話をさせてい
ただいています。53歳でしたので、先輩には何も申
し上げませんので、「楽しい雰囲気ですよ」とお伝え
できました。
　最近のロータリーで自分が感じたことです。職場例
会で、定光寺さんで座禅体験がありました。自分はお
寺が好きなのです。自分の実家も定光寺さんと同じお
寺です。旅行部では能登に行って、総持寺の祖院に行っ
たと聞きました。自分も総持寺の祖院に行って、横浜
鶴見の総持寺にも行って、福井の永平寺にも修学旅行
で行ったことがあって、全部行っているマニアっぽい
ところがあります。
　この前の定光寺の座禅をみて、これは行きたいと
思っていたのですが都合が悪く行けなかったのです。
それで、帯広で藤井さんがお寺さんのつながりで「座
禅をやったらどおぉ」ということで定光寺の座禅が決
まったという話を聞いています。
普段、実感することができない座禅は日本人でも貴重
なのだから、おそらく外国人でも楽しむと言ったら不

謹慎かもしれないですけれども、できるだろうと思い
ました。いま、アドベンチャーツーリズムで湿原に行っ
てカヌーに乗りましょうとか、ただ見るだけでなく体
験をするのはどうでしょうかと思っていなす。先ほど、
滝越パスト会長も「釧路の北大通が寂しい」と言って、
クルーズ船が来た時の外国人対応でなんとか楽しい思
いをさせてあげられないかと思って、私は座禅体験を
考えました。
　ただの座禅体験ではなく、ちゃんと作務衣とかを着
て、バシッとたたかれて、そういう体験をセットにし
て、作務衣はお持ち帰りができて１万円とかのセット
で体験を売るのはいいでしょう。北大通の空いている
店舗にそれを設ければ、歩いて来ている観光客の方に
も楽しんでいただけるでしょう。
　あまり面白くないですね、こんなの。分かっていま
す、分かっています。
　場所も決めています。北大通のサブウェイの横で、
名前も決まっています。サムエー。
以上、ありがとうございました。

白幡　　博君
　ホントに私だったの、そぉ。いまお話をした横田さ
ん、私は横田さんのお父さんに若いころからお世話に
なりました。横田会計さんにお世話になりました。
私は真面目な話しかできませんので、少し面白くない
かもしれませんが。横田さんの事務所の担当者の方が
本当に素晴らしいく熱心な方なのです。当時ウチは会
計がしっかりできていなかったのですけど、ご担当の
方が妻に手取り足取り教えていただいて、経理がしっ
かりできるようになりました。横田会計さんにはお世
話になったのです。
そんな関係なのですが、今クジを引かれてしまいまし
た。
今日は話をしなければいけないのですけど、少し宣伝
をしましょう。私が最近、皆さんに１回は体験してほ
しいと思うことがあります。それは、クルージングで
す。私の知り合いの佐久間さんがやっている夕日を見
るクルージングです。２度、３度、乗っていますが、
海の灯台を超えるころに夕日がホントにいい塩梅に
なって、釧路を自慢できるそんな感じです。そして彼
の卓話というかお話は、釧路の歴史を皆さんに語るの
です。その歴史を聞いている地方からのお客様と地元
のメンバーの方もよくよく「いやー、そうだったんで
すねー」と勉強しながら乗船しています。
そして帰りには、彼はサックスでマイウェーを吹くの
です。これがまた、カッコいいのです。彼は何をやっ
てもホントに素晴らしい男で、ぜひ皆さんにご紹介も
したいし、皆さんも一度乗船してほしい。そして彼の
卓話とサックスと釧路の夕日を見ていただきたいと思
います。

はい、以上です。

岩田　信一君
　こんばんは。ホントに当たりたくないなと、緊張し
まくっていたら当たるものですね。せっかく白幡さん
からの抽選で、ご指名で当たったものですから、白幡
さんの話です。
　私が 24歳の時に釧路に戻ってきて、すぐに青年会
議所に入らせていただいたのです。アイスホッケー
チームがあって、その時に、白幡さんが六花亭の小田
さんと一緒に「入れ」と言われて、僕もアイスホッケー
をやっていたので入りました。
なにせ一回り以上違う白幡さんです。試合では普通３
セット回しと言って、スケートで１分走ったら交代と
なるのですけれど、戻って１秒もしないうちに、また
「お前、出れ」と。そうしたら、今だったらボンベが
ありますが、当時はそういうのはなくて、ホントに酸
素がなくて青ざめてしまい、息ができない状態になっ
て、それが２週間に１回くらいの試合です。「また岩
田君、出るよね」と必ず声をかけていただくのですが、
行きたくないと思いながら、白幡さんは先輩なので行
かなきゃいけないと。
今はこのように丸くなっていますが、僕はもう 60歳
になりますが 24のころの私は白幡さんが凄く怖かっ
たです。
　今はスゴク丸くなって、優しい言葉で話していまし
たけども、その当時は「岩田君」と言われただけでビ
クッとするような。いまだにそうです、電話がかかっ
てきたら。
　はい、終わらせていただきます。ありがとうござい
ました。

吉田　秀俊君
　こんばんは。前回
の新入会員歓迎会の
時に途中で挨拶を忘
れてしまいまして、
その不安が残ってい
るものですから、今
日は当たらなければ
いいなと思って来た

のですけれど、ついに当たってしまいました。
　先ほど、ゴルフの話が出ていましたけれども、私も
30歳で始めたので今年で 43年やっています。今年
のシーズンは３回目ですけれど、109，120、107。
田村さんの２回目で 119 は本当に素晴らしいと思い
ます。こんど一緒に回ってください。なんとか今年中
には 100 を切りたいと思って、精進をしなければと
思っていますけれど。
　私のプライベートでは、家には私と妻と犬が１匹い

ます。トイプードルですが今年で 16歳になります。
ほとんど目が見えないのですけれど、家の中をあちこ
ちにぶつかりながらぐるぐる回っています。ケガしな
ければいいなと思って育てています。私の務めは朝と
夜の当番です。家の中では排泄しないものですから、
朝７時ころに外に行って排泄して、夜も。これから帰っ
ても散歩しなければいけません。余韻もあるし、ぐる
ぐる回りながら散歩させて今日に至っています。
　犬には「20歳まで生きなさいよ」と言っていますが、
私が先に死ぬか、犬が先に死ぬか。なんとか１匹と１
人で長寿を目指したいと思っていますので、引き続き
よろしくお願いいたします。

青田　敏治君
　皆さん、こんばん
は。夜間例会にはホ
ントに久しぶりに出
てきました。なんで、
昼の顔より夜の顔が
皆さんは生き生きし
ているのかな。久し
ぶりで見ました。
　３つ、話したいと思います、時間がないので簡単に。
ひとつ目は、ずいぶん先輩たちが亡くなりました。清
水先生、泉先生、そして川合。われわれは、川合、青
田、吉田は 18年生まれです。彼は早生まれです。長
生きしてくれよと。彼も「俺は最長老になった」とい
う自覚はあったのだけれど、あっという間に亡くなっ
て、結局、私が最長老となりました。いま 80歳です
けれど、くれぐれも皆さん、私を大事にしてください
よ。お願いしますよ。
　二つ目です。私は釧路カントリークラブのキャプテ
ンをやっています。もちろん栗林さんが理事長ですけ
れど。ゴルフをやる機会がずいぶん多くて、なゆたの
会の方には去年話したのですが、去年 80歳になった
のです。それで、エイジシュートという 80で上がる
のは私の技術では難しいので、ラウンドの数で 80回
はやろうと。去年は頑張って 82ラウンド。ラウンド
のエイジシュートはやったのです。
今度はスコアのエイジシュートを目指しているのです
が、私は年齢的にゴールドティからでもいいのです。
レディスティから打っても釧路カントリークラブの場
合はいいようになっていますが、私はレギュラーティ
からにこだわっております。去年はゴールドティから
の時には 80回でエイジシュートはしたのですが私の
中でこれはダメなのですね。若い人と一緒になってレ
ギュラーから今日もやってきました。そのように頑
張ってやっています。今年もいま５月が終わるころで
だいたい 20回になりますから、今年は 81歳ですか
ら81回は行くだろうと。それも体を丈夫に健康にやっ

て行きたいと思います。
　最後に、しばらくクラブアッセンブリーに出ていま
せんでした。皆さん、本当に立派な会長です。どの会
長も素晴らしい、来年の髙橋会長も素晴らしい方です
けれども、今日提案された値上げの件、これには「そ
れで、いいんですか」というものがあるものですから、
アッセンブリーを欠席にしていましたが今日の話を聞
いて、これは欠席していいのかなと思ったものですか
ら、大山さんに「出席します」と言っておきました。
ただし、これだけを言っておきます。こういうことを
質問しますので事前に調べておいてください、と必ず
言いますので、それだけは。その他の質問はしません
から。
　それは勉強になるのではないかと思うのです。そう
いう面で、うるさがらずに優しく聞いていていただき
たいと思います。
　ありがとうございました。

司会　田村健太郎会員
　どうもありがとうございました。最後に大変いい話、
重たい話をいただきましたので、今日はここで締めに
させていただきたいと思います。
　今日、この場を借りてお礼を申し上げたいことが
あって。今日は妻の誕生日だったのです。それで、朝、
ロータリーから花が来ているということで、「あなた
もホントに偉くなったんだね」と初めて言われました。
そういう意味でこのような機会をいただきまして、個
人的にお礼を申し上げます。今日はありがとうござい
ました。

（懇談中）

（手に手をつないで）

中締めのごあいさつ　　　　　　　　　　　　　　　
舟木　　博パスト会長
　皆さん、こんばんは。年なのか、ガンのためか知ら
ないのですが、最近、声が全然出なくなりました。前
の白幡さんみたいなスゴミがなにもなくなりました。

本当に、岩田君では
ないけれど、昔は怖
がられていたのです
けれど。
　「ヒロシ」がたく
さんいます。「悪い
ヒロシ」に「いいヒ
ロシ」に「普通のヒ

ロシ」なのですけれど。石田さんが怒るのでやめます。
白幡さんもヒロシなのです。
　後藤丸もあと１カ月と少しになりました。強力な
リーダーシップを佐藤幹事、樋口副会長と皆さんのス
タッフで一生懸命にここまで支えてきています。
私の年度を振り返えると、コロナとガンのために途中
で倒れました。土橋副会長、荒井幹事、ほか皆さんに
多大なご迷惑をおかけしました。体重が 76キロから
49キロまで落ちました。もうダメかな、もう少しし
たら抗がん剤を止めて人生を諦めようと思っていた
ら、ちょうど体重が 50キロに戻って、それで１年間
をなんとか過ごしました。残りの数カ月を土橋副会長
と荒井さんに尻ぬぐいをしていただいて終わったのを
思い出しています。
それに比べると、後藤君は元気満々で無事に過ごせる
のを私は心から喜んでおります。あと１カ月と少し、
後藤年度の航海が無事に終わりますように一本で締め
たいと思います。
（一本締め）
ありがとうございました。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
舟木パスト会長、ありがとうございました。以上で５
月の夜間例会「笑顔の卓話　ルーレットリレー」を閉
会します。
多くの皆さまのご協力とご参加、誠にありがとうござ
いました。



 

　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　皆さん、こんばん
は。お忙しい中にも
関わらず、多くのメ
ンバーの皆さまにお
集まりいただきまし
て本当にありがとう
ございます。
　昨年７月に始まり
ました私の年度も早いもので夜間例会については、今
日と６月、あと２回となりました。時が経つのは早い
ものだと思うと少し感傷的になっておりますが、私の
モットーで夜間例会は長い挨拶はしないのですが、今
日はひとつだけ私からお願いがあります。ぜひ、聞い
ていただければと思います。
　今日の例会内容は、『笑顔の卓話　ルーレットリ
レー』となっております。中身を少しご説明しますと、
私が抽選をして例えば「白幡博君」となった時に、３
分程度のスピーチをお願いして、そしてクジを引きな
がら回して行く設えになっております。夜間例会とい
う性質からテーブルで大いにお酒を飲みながら、語り
合って盛り上がるのは大変いいことだと思います。僕
の今年の目標の中で、会員それぞれのパーソナルな部
分も知りたいものがあるのです。ガチンコでやるそう
ですから、緊張してこの場に上がって一生懸命にお話
になるのですから、ぜひ、静かにというかしっかり、

真剣に・真摯にお話を聞いていただきますようにお願
い申し上げます。
最後になりますが、これまで本当に楽しい例会を設え
ていただきました親睦活動委員会の皆さま、そしてそ
の盛り上げに大きく参加していただきました会員の皆
さまにお礼を申し上げて、今日も大変楽しく盛り上が
りたいなとお約束いたしまして、私のご挨拶といたし
ます。
本日も盛り上がりましょう。

幹事報告　佐藤　貴之幹事
　皆さま、こんばんは。ガバナー事務所から「４月末
日をもちまして韓国第 3590 地区との姉妹提携を満了
した」というご連絡が来ております。こちらは 40年
近く継続した姉妹クラブをこちら側の申し出を受諾し
ていただいたと記載されております。「詳しくは４月
のガバナー月信に掲載してあるのでご覧ください」と
なっておりますので、皆さま、ご確認をお願いいたし
ます。

新入会員紹介
スポンサー　白幡　　博君
　それでは染宮さんをご紹介させていただきます。染
宮さんは日本生命の道東支社の支社長として赴任をさ
れております。以前は皆さんの仲間でありました伊藤
淳さんの後任です。

東京都のご出身で、
いまは吉祥寺にご自
宅があると聞いてお
ります。奥様と長男
のご家族３人となっ
ております。
　先ほど聞いた話で
は、若い時に栃木県
でロータリアンとして活動されていたそうです。ご趣
味はゴルフです。ハンディは 11ということで、すご
いなと思いました。が、実は皆さん、私もハンディは
11まで行きましたが今は全然ダメですけれど。皆さ
んと一緒にゴルフを楽しみながら仲よくしていただけ
ればと思います。
　スポンサーは、今日、欠席しております天方君と私・
白幡です。どうぞよろしくお願いいたします。
では、早速、ご挨拶を頂戴したいと思います。よろし
くお願いいたします。

新入会員
日本生命道東支社支社長　染宮　克美君

　ご紹介をいただき
ました日本生命道東
支社の支社長で赴任
いたしました染宮と
申します。この度は、
歴史と伝統のある釧
路ロータリークラブ
に入会をさせていた

だくことになりまして、誠にありがとうございます。
　いまご紹介がありましたとおり、私が 28歳の平成
11年から 13年くらいにかけて３年間、栃木県の西
那須野ロータリークラブに在席をさせていただきまし
た。28歳でしたので父親より上で、祖父に近いくら
いの皆さんに本当にお世話になって３年間を楽しく過
ごさせていただきました。その後、東京の勤務が長かっ
たのでロータリークラブに入る機会・ご縁がなくここ
まで来ました。25年くらい経って、先ほど歌をお聞
きしたら「こういう雰囲気だったな」と昔を思い出し
ております。
　私は元々、東京の世田谷の千歳烏山の駅前に洋服屋
があって、そこの三代目の息子です。ただ、本当は跡
を継ぐはずだったのですが父親から「お前はサラリー
マンになれ」と言われて、サラリーマンになって 30
年が経とうとしております。今回、ご縁があって釧路
という土地に来させていただきました。私はずーっと
「東京でないと嫌だ」と言ってきたのですが、郡山、
仙台と移って来て今回、釧路におりまして東京に帰る
意味が分からなくなって、地方のこういう地域でお仕
事させていただくのが楽しいなという思いでこの１カ

月半くらい過ごしてまいりました。
　ぜひ、皆さんと交流させていただきましてロータ
リーのお役に立ちたいと思っておりますので、どうぞ
よろしくお願い申し上げます。

歓迎のご挨拶
後藤　公貴会長
　染宮君、ご入会誠におめでとうございます。そして、
ありがとうございます。
　わがロータリークラブクラブは 102 名の会員を擁
する歴史と伝統はもちろんですけれど、優しく包容力
のある素晴らしいクラブであると自負をしておりま
す。
　以前にロータリアンだったということですので細か
なお話はしませんけれど、ぜひロータリーの機会を十
分に活用していただいて、プライベートではゴルフ同
好会もありますので、そちらで公私ともに楽しく釧路
でいい思い出を作っていただければと思っております
ので、今後ともよろしくお願い申し上げます。
　所属委員会ですが、６月末までの配属となりますが
親睦活動委員会への配属となります。担当の濱口委員
長です、よろしくお願いいたします。
　それでは、ロータリークラブを楽しんでください。
よろしくお願いいたします。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　皆さん、こんばん
は。私の首も座りま
して、連休中に２回
ゴルフができました
親睦活動委員会の濱
口です。よろしくお
願いいたします。
　本日のプログラム

『笑顔の卓話　ルーレットリレー』を開催させていた
だきます。今年度も残すところ１カ月半、数多の海を
股にかけた後藤丸も華々しい帰港を間近に控えました
この５月、たくさんの笑顔を卓話でつないで親睦と交
流を深めることで後藤丸が帰港する港を盛大に盛り上
げて行きたいという思いでございます。
　先ほど、後藤会長からもお話をいただきましたけれ
ども、本日はルーレットで笑顔の卓話を行っていただ
く方にステージに上がっていただき、この笑顔を紡い
でいくことで、今日を皆さんの大きな笑顔で終われる
ような素敵な例会にしてまいりたいと思いますので、
当選された方はぜひともよろしくお願いいたします。
　それでは親睦一同で笑顔があふれる楽しい時間にな

りますように頑張りますのでよろしくお願い申し上げ
ます。
　早速ですが、ここで乾杯に移りたいと思います。
　乾杯のご発声を滝越直前会長より賜りたいと存じま
す。
　滝越直前会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声
滝越　康雄直前会長
　こんばんは。今日
はビールを持ってい
いと先ほど親睦委員
長に確認しました。
この前はダメだった
ので今日はビールま
で行きますね。
　今日は、私のあり
きたりの挨拶は面白くないので、最近の体験談、ハマっ
ていることをお伝えします。
私は情報集会で『朴然』の運動公園店を担当したので
すけれど、私は緑ケ岡に住んでいるのでそこまでどう
やって行くかを研究したのです。清水パスト副会長の
アイデアで「バスをよく使っている」ということで、
バスを研究しました。
　釧路駅から 270 円でポスフールに行けるのです。
そこで一旦休憩してから朴然に入ったのです。そこに
『コメダ珈琲店』という喫茶店があるのですが、そこ
を見てビックリしました。なにせ、盛り上がってもの
すごい人です。雰囲気的に外を見たらショッピング街
です。昔の北大通があそこに移ったような気がしまし
た。そこはモーニングもあるし、最近は３日に一度モー
ニングコーヒーを狙って行っていますけども。あのよ
うな盛り上がりが北大通に欲しいなと思っています。
釧路市と釧路町を合わせると 18万人台の人口があり
ますので、いまここで踏ん張って人が増えて行かない
かなぁというのが、私が持っている気持です。
　なにはともあれ、今日は楽しく思いっ切りやりたい
と思いますので乾杯します。
　釧路ロータリークラブと釧路市・釧路町がますます
大きくなることを願って。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
お酒もだいぶまわってきたでしょうか。温まってきた
でしょうか。それでは本例会の余興『笑顔の卓話　ルー
レットリレー』を行わせていただきます。
　本余興の司会を紹介させていただきます。司会は日
本銀行釧路支店・支店長・田村健太郎君、よろしくお
願いいたします。

司会　田村健太郎君
　皆さん、こんばん
は。冒頭に後藤会長
から趣旨をご説明い
ただきましたけれど
も、今日は皆さんに
笑顔になっていただ
きたいです。昼例会
で行った実績がある

と聞いていますが、笑顔の卓話はルーレットで忖度な
しで、選ばれた方は壇上に上がっていただいて楽しい
話をしていただきます。時間は３分くらいですけれど、
楽しい話は難しいかもしれませんが、例えば、最近起
きたいいこととか、自慢話でもいいと思います。
　ここで、私の自慢話をさせていただきます。去年、
この場で「ゴルフを始める」と宣言したあと、行くつ
もりでしたが１カ月に１回くらいしか行っていなかっ
た練習で一向に上手くならずに、３月に脇さんに怒ら
れました。「やるのだったら、キープレフトをやらな
ければダメだ」と言われましたので、気持ちを入れ替
えて、そうは言っても１週間に２回行く程度でした。
　４月20日に生まれて初めてラウンドをしたところ、
微妙な 126（拍手）でした。生まれて初めてのラウ
ンドで126でした。それでちょっといい気持ちになっ
て、５月 11日にここにいる吉岡さんにいきなりコン
ペに誘われまして、人生２回目のラウンドでコンペに
出ました。119 でした。（拍手）しかも、風林に初め
て行ったのですけれど、風林の最後は生まれて初めて
パーで上がりました。（拍手）が、コンペに出たこと
がないのでいい気持ちで２階に行ったら、得点発表で
は「ビリ」でした。
　人生でビリになったことがないので、これは悔しい
なと思い、これから日々精進して行きたいと思います
ので、もう少し上手くなったら皆さんとご一緒できれ
ばと思います。
　今みたいな適当な話で構いませんので、ルーレット
で当たった方はぜひお願いいたします。横田さん、当
たった場合には狙ってください。
では、ルーレットは恐縮ですが会長、よろしくお願い
いたします。

日理　一哉君
　お疲れ様です。日理です、よろしくお願いします。
私もゴルフをやって 20年ですが、先日は 111 でした。
前半は 62、後半は 49でした。
後藤会長にいい提案をいただいたので、亘理の由来に
ついてです。自分の祖父が秋田です。父から函館に移っ
て来たのですが、やはり伊達藩なのです。伊達藩なの
で、宮城県に亘理町がありますが、「わた」という字
はお日様の日の上と下に横棒がある「亘」で、亘理町

はイチゴで有名です。伊達家に亘理忍者がいたという
一説がありますが、忍者です。
私の祖父とか曽祖父の名前には全部「宗」が付くので
す。祖父は「宗あき」、曽祖父は「宗のぶ」です。そ
の上が「宗しず」で、代々、宗が付くのです。伊達政
宗の宗をとっていたのです。今の私は何でもないので
すけれど、全国に私のところしかいないという感じで
す。なので、悪いことをしたらバレてしまいます。
家を引き継ぐのは息子だけなので、息子が男子を生ん
でくれないと途絶えてしまう状況にあります。
（日理さん、そろそろ笑いを狙ってください）
笑い、どうしよう。私は根室出身なのですけれど、釧
路の方は根室に来ないのですよね。ぜひ根室に来てい
ただいて、私の実家は日理商店と言いますので、日理
商店に来たら『わたりのとりザンギ』がありますので
ぜひわたりのとりザンギをご購入いただいてお帰りい
ただければ。
笑いが起きないですね、すみません。

横田　英喜君
　皆さん、こんばん
は。本日、ＳＡＡの
横田です。よろしく
お願いします。
急に振られてびっく
りしているので、前
回、上がったのは夜
間例会で乾杯の挨拶
をさせていただいたときに、田村さんが新入会員だっ
たので多少いじらせていただきました。田村さんが
49歳で年下なので楽しく迎えてあげたいと思って。
今日は先ほどＳＡＡとして染宮さんとお話をさせてい
ただいています。53歳でしたので、先輩には何も申
し上げませんので、「楽しい雰囲気ですよ」とお伝え
できました。
　最近のロータリーで自分が感じたことです。職場例
会で、定光寺さんで座禅体験がありました。自分はお
寺が好きなのです。自分の実家も定光寺さんと同じお
寺です。旅行部では能登に行って、総持寺の祖院に行っ
たと聞きました。自分も総持寺の祖院に行って、横浜
鶴見の総持寺にも行って、福井の永平寺にも修学旅行
で行ったことがあって、全部行っているマニアっぽい
ところがあります。
　この前の定光寺の座禅をみて、これは行きたいと
思っていたのですが都合が悪く行けなかったのです。
それで、帯広で藤井さんがお寺さんのつながりで「座
禅をやったらどおぉ」ということで定光寺の座禅が決
まったという話を聞いています。
普段、実感することができない座禅は日本人でも貴重
なのだから、おそらく外国人でも楽しむと言ったら不

謹慎かもしれないですけれども、できるだろうと思い
ました。いま、アドベンチャーツーリズムで湿原に行っ
てカヌーに乗りましょうとか、ただ見るだけでなく体
験をするのはどうでしょうかと思っていなす。先ほど、
滝越パスト会長も「釧路の北大通が寂しい」と言って、
クルーズ船が来た時の外国人対応でなんとか楽しい思
いをさせてあげられないかと思って、私は座禅体験を
考えました。
　ただの座禅体験ではなく、ちゃんと作務衣とかを着
て、バシッとたたかれて、そういう体験をセットにし
て、作務衣はお持ち帰りができて１万円とかのセット
で体験を売るのはいいでしょう。北大通の空いている
店舗にそれを設ければ、歩いて来ている観光客の方に
も楽しんでいただけるでしょう。
　あまり面白くないですね、こんなの。分かっていま
す、分かっています。
　場所も決めています。北大通のサブウェイの横で、
名前も決まっています。サムエー。
以上、ありがとうございました。

白幡　　博君
　ホントに私だったの、そぉ。いまお話をした横田さ
ん、私は横田さんのお父さんに若いころからお世話に
なりました。横田会計さんにお世話になりました。
私は真面目な話しかできませんので、少し面白くない
かもしれませんが。横田さんの事務所の担当者の方が
本当に素晴らしいく熱心な方なのです。当時ウチは会
計がしっかりできていなかったのですけど、ご担当の
方が妻に手取り足取り教えていただいて、経理がしっ
かりできるようになりました。横田会計さんにはお世
話になったのです。
そんな関係なのですが、今クジを引かれてしまいまし
た。
今日は話をしなければいけないのですけど、少し宣伝
をしましょう。私が最近、皆さんに１回は体験してほ
しいと思うことがあります。それは、クルージングで
す。私の知り合いの佐久間さんがやっている夕日を見
るクルージングです。２度、３度、乗っていますが、
海の灯台を超えるころに夕日がホントにいい塩梅に
なって、釧路を自慢できるそんな感じです。そして彼
の卓話というかお話は、釧路の歴史を皆さんに語るの
です。その歴史を聞いている地方からのお客様と地元
のメンバーの方もよくよく「いやー、そうだったんで
すねー」と勉強しながら乗船しています。
そして帰りには、彼はサックスでマイウェーを吹くの
です。これがまた、カッコいいのです。彼は何をやっ
てもホントに素晴らしい男で、ぜひ皆さんにご紹介も
したいし、皆さんも一度乗船してほしい。そして彼の
卓話とサックスと釧路の夕日を見ていただきたいと思
います。

はい、以上です。

岩田　信一君
　こんばんは。ホントに当たりたくないなと、緊張し
まくっていたら当たるものですね。せっかく白幡さん
からの抽選で、ご指名で当たったものですから、白幡
さんの話です。
　私が 24歳の時に釧路に戻ってきて、すぐに青年会
議所に入らせていただいたのです。アイスホッケー
チームがあって、その時に、白幡さんが六花亭の小田
さんと一緒に「入れ」と言われて、僕もアイスホッケー
をやっていたので入りました。
なにせ一回り以上違う白幡さんです。試合では普通３
セット回しと言って、スケートで１分走ったら交代と
なるのですけれど、戻って１秒もしないうちに、また
「お前、出れ」と。そうしたら、今だったらボンベが
ありますが、当時はそういうのはなくて、ホントに酸
素がなくて青ざめてしまい、息ができない状態になっ
て、それが２週間に１回くらいの試合です。「また岩
田君、出るよね」と必ず声をかけていただくのですが、
行きたくないと思いながら、白幡さんは先輩なので行
かなきゃいけないと。
今はこのように丸くなっていますが、僕はもう 60歳
になりますが 24のころの私は白幡さんが凄く怖かっ
たです。
　今はスゴク丸くなって、優しい言葉で話していまし
たけども、その当時は「岩田君」と言われただけでビ
クッとするような。いまだにそうです、電話がかかっ
てきたら。
　はい、終わらせていただきます。ありがとうござい
ました。

吉田　秀俊君
　こんばんは。前回
の新入会員歓迎会の
時に途中で挨拶を忘
れてしまいまして、
その不安が残ってい
るものですから、今
日は当たらなければ
いいなと思って来た

のですけれど、ついに当たってしまいました。
　先ほど、ゴルフの話が出ていましたけれども、私も
30歳で始めたので今年で 43年やっています。今年
のシーズンは３回目ですけれど、109，120、107。
田村さんの２回目で 119 は本当に素晴らしいと思い
ます。こんど一緒に回ってください。なんとか今年中
には 100 を切りたいと思って、精進をしなければと
思っていますけれど。
　私のプライベートでは、家には私と妻と犬が１匹い

ます。トイプードルですが今年で 16歳になります。
ほとんど目が見えないのですけれど、家の中をあちこ
ちにぶつかりながらぐるぐる回っています。ケガしな
ければいいなと思って育てています。私の務めは朝と
夜の当番です。家の中では排泄しないものですから、
朝７時ころに外に行って排泄して、夜も。これから帰っ
ても散歩しなければいけません。余韻もあるし、ぐる
ぐる回りながら散歩させて今日に至っています。
　犬には「20歳まで生きなさいよ」と言っていますが、
私が先に死ぬか、犬が先に死ぬか。なんとか１匹と１
人で長寿を目指したいと思っていますので、引き続き
よろしくお願いいたします。

青田　敏治君
　皆さん、こんばん
は。夜間例会にはホ
ントに久しぶりに出
てきました。なんで、
昼の顔より夜の顔が
皆さんは生き生きし
ているのかな。久し
ぶりで見ました。
　３つ、話したいと思います、時間がないので簡単に。
ひとつ目は、ずいぶん先輩たちが亡くなりました。清
水先生、泉先生、そして川合。われわれは、川合、青
田、吉田は 18年生まれです。彼は早生まれです。長
生きしてくれよと。彼も「俺は最長老になった」とい
う自覚はあったのだけれど、あっという間に亡くなっ
て、結局、私が最長老となりました。いま 80歳です
けれど、くれぐれも皆さん、私を大事にしてください
よ。お願いしますよ。
　二つ目です。私は釧路カントリークラブのキャプテ
ンをやっています。もちろん栗林さんが理事長ですけ
れど。ゴルフをやる機会がずいぶん多くて、なゆたの
会の方には去年話したのですが、去年 80歳になった
のです。それで、エイジシュートという 80で上がる
のは私の技術では難しいので、ラウンドの数で 80回
はやろうと。去年は頑張って 82ラウンド。ラウンド
のエイジシュートはやったのです。
今度はスコアのエイジシュートを目指しているのです
が、私は年齢的にゴールドティからでもいいのです。
レディスティから打っても釧路カントリークラブの場
合はいいようになっていますが、私はレギュラーティ
からにこだわっております。去年はゴールドティから
の時には 80回でエイジシュートはしたのですが私の
中でこれはダメなのですね。若い人と一緒になってレ
ギュラーから今日もやってきました。そのように頑
張ってやっています。今年もいま５月が終わるころで
だいたい 20回になりますから、今年は 81歳ですか
ら81回は行くだろうと。それも体を丈夫に健康にやっ

て行きたいと思います。
　最後に、しばらくクラブアッセンブリーに出ていま
せんでした。皆さん、本当に立派な会長です。どの会
長も素晴らしい、来年の髙橋会長も素晴らしい方です
けれども、今日提案された値上げの件、これには「そ
れで、いいんですか」というものがあるものですから、
アッセンブリーを欠席にしていましたが今日の話を聞
いて、これは欠席していいのかなと思ったものですか
ら、大山さんに「出席します」と言っておきました。
ただし、これだけを言っておきます。こういうことを
質問しますので事前に調べておいてください、と必ず
言いますので、それだけは。その他の質問はしません
から。
　それは勉強になるのではないかと思うのです。そう
いう面で、うるさがらずに優しく聞いていていただき
たいと思います。
　ありがとうございました。

司会　田村健太郎会員
　どうもありがとうございました。最後に大変いい話、
重たい話をいただきましたので、今日はここで締めに
させていただきたいと思います。
　今日、この場を借りてお礼を申し上げたいことが
あって。今日は妻の誕生日だったのです。それで、朝、
ロータリーから花が来ているということで、「あなた
もホントに偉くなったんだね」と初めて言われました。
そういう意味でこのような機会をいただきまして、個
人的にお礼を申し上げます。今日はありがとうござい
ました。

（懇談中）

（手に手をつないで）

中締めのごあいさつ　　　　　　　　　　　　　　　
舟木　　博パスト会長
　皆さん、こんばんは。年なのか、ガンのためか知ら
ないのですが、最近、声が全然出なくなりました。前
の白幡さんみたいなスゴミがなにもなくなりました。

本当に、岩田君では
ないけれど、昔は怖
がられていたのです
けれど。
　「ヒロシ」がたく
さんいます。「悪い
ヒロシ」に「いいヒ
ロシ」に「普通のヒ

ロシ」なのですけれど。石田さんが怒るのでやめます。
白幡さんもヒロシなのです。
　後藤丸もあと１カ月と少しになりました。強力な
リーダーシップを佐藤幹事、樋口副会長と皆さんのス
タッフで一生懸命にここまで支えてきています。
私の年度を振り返えると、コロナとガンのために途中
で倒れました。土橋副会長、荒井幹事、ほか皆さんに
多大なご迷惑をおかけしました。体重が 76キロから
49キロまで落ちました。もうダメかな、もう少しし
たら抗がん剤を止めて人生を諦めようと思っていた
ら、ちょうど体重が 50キロに戻って、それで１年間
をなんとか過ごしました。残りの数カ月を土橋副会長
と荒井さんに尻ぬぐいをしていただいて終わったのを
思い出しています。
それに比べると、後藤君は元気満々で無事に過ごせる
のを私は心から喜んでおります。あと１カ月と少し、
後藤年度の航海が無事に終わりますように一本で締め
たいと思います。
（一本締め）
ありがとうございました。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
舟木パスト会長、ありがとうございました。以上で５
月の夜間例会「笑顔の卓話　ルーレットリレー」を閉
会します。
多くの皆さまのご協力とご参加、誠にありがとうござ
いました。

本日のニコニコ献金

■邵　　龍珍君　大変ご無沙汰しておりました。
今年度累計　　479,000 円　　


